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Liberación de Melodie

Continúa la intensa búsqueda 
de los dos secuestradores huidos

De vuelta a casa y en brazos de sus padres, la pequeña Melodie vol
vió a sonreir. La historia de su secuestro terminó felizmente ayer, 

como informamos ampliamente

Transcurridas treinta horas 
desde la primera actuación poli
cial de la «Operación Baby», 
Que permitió la liberación de 
Melodie Nakachian, efectivos 
Policiales continúan la búsqueda 
de los dos secuestradores hui
dos en San Pedro de Alcántara.

Policía y Guardia Civil colabo
ran en sta operación de búsque
da, que se realiza principalmen
te en la zona del monte, hacia la 
Que huyeron los dos secuestra
dores después de abandonar el 
coche Renault-5 blanco que paro 
la Policia en una gasolinera a las 
afueras de San Pedro de Alcán
tara.

Desde que estos dos secues- 
’radores huyeron, la Policia ha 
realizado dos «peinados» en la 
*Ona, sin que hasta ahora hayan 
ado resultados positivos.

Los dos secuestradores hui- 
08 consiguieron burlar el cerco 

l o t er ía  na c io na l
Premios del sorteo de hoy

^ 000.000 de pesetas a cada una de las fracciones 9, 6, 9 y 7 
de las series 10, 2, 11 y 12, respectivamente, del número 65.007 
2 000.000 de pesetas a cada una de las fracciones 3, 3, 5 y 8 
de las series 4, 8, 5 y 12, respectivamente, del número 24.195

40.000.000 de ptas. al número 65.007 
20.000.000 de ptas. al número 24.195

50.000 pesetas a los números o terminaciones en:

395 174 771 989 888 498 838 120
469 425 861 939 757 562 903

^•000.000 de pesetas a los números anterior y posterior al pri

mer premio, y 1.590.000 pesetas a los del segundo.
■000 pesetas a los números restantes de las centenas de los 

dos primeros premios y a los terminados en 007.
25.000 pesetas a los números terminados en 07.

•000 pesetas a los números terminados en 7, 3 y 6.

«Progreso-33», lanzada al espacio
Moscú.— La URSS lanzó hoy al espacio la nave de carga «Pro

greso-33», con la misión de viajar hasta la estación orbital «Mir» 
para suministrarle diversos materiales.

El lanzamiento se efectuó a las 02,47 hora de Moscú (las 23,47 
gmt).

Las naves «Progreso» son vehículos de transporte, utilizados 
'habitualmente por la URSS para suministrar combustible, agua y 
otros materiales a sus estaciones espaciales.

La «Progreso-33» es la séptima nave de carga que en los últimos 
diez meses viajó hasta la estación orbital «Mir», tripulada en la 
actualidad por los cosmonautas soviéticos Yuri Romanenko y Ale- 
xander Alexandrov. —Efe

policial saltando una tapia en la 
zona conocida como «El Inge
nio».

Fuentes del Gobierno Civil 
de Málaga confirmaron a «Efe» 
que al menos uno de los secues
tradores está plenamente iden
tificado y que la operación poli
cial continúa para tratar de loca
lizar a los huidos.

Por otra parte, dos ciudada
nos franceses fueron detenidos 
ayer en su país como presuntos 
«cerebros» del secuestro de Me
lodie.

Uno de los detenidos era el 
organizador del secuestro y el 
otro estaba encargado de llevar 
el dinero del rescate desde Má
laga hasta París, según fuentes 
de la Secretaría de Estado para 
la Seguridad. Estas fuentes re
husaron facilitar la identidad de 
los arrestados.

AMBULANCIAS ACORAZADAS 
PARA EL EJERCITO

DE TIERRA
Madrid.— El Ejército de Tierra recibirá próximamente de la 

Empresa Nacional de Autocamiones, S.A. (Enasa), dieciséis ambu
lancias acorazadas «BMR» de tracción en las seis ruedas, informó 
el Ministerio de Defensa.

La ambulancia acorazada BMR, en la que están interesados 
varios países iberoamericanos, es anfibia y aerotransportable, y 
puede trasladar cuatro heridos en "camilla o doce sentados, a una 
velocidad de 103 kilómetros a la hora por carretera, con una 
autonomía en torno a los 1.000 kilómetros, y a 3 kilómetros por hora 
navegando.

Dispone del más moderno sistema de suspensión, para evitar 
sufrimiento a los heridos, y está dotada de calefacción y aire 
acondicionado.

Cuenta, además, con protección NBQ —contra guerras nuclear, 
biológica y química— y contra ametralladoras y minas antiperso
nal.—Efe

Esta mañana

Asesinado el vigilante jurado 
de una discoteca de Huesca
Huesca.— El vigilante jurado 

Ramón Viñuales Segura, de 50 
años, fue asesinado esta maña
na en la discoteca Penny Lañe 
de Huesca, por dos individuos 
que, tras dispararle a bocajarro, 
se dieron a la fuga.

Fuentes del Gobierno Civil de 
Huesca informaron a Efe que 
los hechos sucedieron sobre las 
5,30 de la madrugada, después 
de que los dos individuos, con 
edades comprendidas entre los 
20 y los 25 años, mantuvieran 
una discusión con el vigilante y 
abandonaran el local.

Pocos minutos después los 
dos jóvenes volvieron con una 
pistola cada uno y efectuaron 
tres disparos a corta distancia 
que produjeron la muerte en el 
acto del vigilante jurado, tras lo 
que le sustrajeron el revólver y 
huyeron.—Efe

LA POLICIA BUSCA 
A UN RECLUSO FUGADO

Almería. —Fuerzas de la Poli

SEGOVIA Tres meses de exposición
. pública para las Normas

Subsidiarias de Planeamiento Municipal

Según el director general de Obras 
Hidráulicas el embalse de El Pontón Alto 

quedará construido en 1991

PANTALONES

JOS

cia rastrean el casco antiguo de 
la capital alménense desde ha
ce veinticuatro horas para inten
tar localizar a un recluso que 
burló ayer la custodia policial 
cuando era conducido a un cen
tro asistencial.

Se trata de Juan Antonio Ló
pez Sánchez, alias «el Texas», 
de treinta y cinco años de edad, 
internado en la prisión provin
cial almeriense de «El Acebu- 
che», desde la que había sido 
trasladado, con vigilancia poli
cial, hasta el Hospital Provincial 
almeriense.

López Sánchez, que había si
do conducido al Hospital para 
recibir asistencia tras haberse 
tragado un cortauñas metálico, 
aprovechó un descuido de los 
policías encargados de su vigi
lancia y huyó, pese a estar es
posado.

El recluso podría estar escon
dido en algún domicilio «cola
borador», previamente prepara
do para esta fuga.—Efe

La crisis en Bolsa 
favorecerá la 
inversión en arte
París.—La subasta de la co

lección de obras de arte de Geor- 
ges Renand celebrada en París 
parece confirmar la teoría de 
que la crisis en los mercados 
financieros favorecen la inver
sión en el mercado del arte.

Por otro lado, la subasta cele
brada ayer, viernes, en la galería 
«Drouot» ha abierto la esperan
za de que París se convierta en 
una de las capitales mundiales 
del mercado del arte, como Lon
dres y Nueva York.

La importancia de esta subas
ta para el relanzamiento del mer
cado francés se ha puesto de 
manifiesto en su cuidadosa pre
paración, con catálogos en in
glés y japonés, exposición de 
los cuadros en Nueva York y 
Tokio, para finalmente mostrar
los en París la víspera de la 
venta.

Una de las piezas más sobre
salientes de la subasta en 
«Drouot» era un cuadro de Ame- 
deo Modigliani, «La bel le Ro- 
maine», que fue finalmente ad
judicado a un comprador anóni
mo en 41 millones de francos 
(casi siete millones de dólares).

La obra que Modigliani pintó 
en 1917 se ha convertido así en 
la pieza más cara adjudicada en 
una subasta en Francia, segui
da de otro cuadro del mismo 
autor, «La mujer de la corbata 
negra», adjudicado ayer en 34 
millones de francos (casi seis 
millones de dólares).

En total fueron subastadas 45 
obras de arte, integrantes de la 
colección Georges Renand, en
tre las que figuraban cuadros de 
Matisse, Georges Seurat, Vui- 
llard, Cezanne y Corot, entre 
otros. —Efe

Descuento 20%
VENTA ESPECIAL 

ANIVERSARIO 
(Del 20 a 30 noviembre)

(MENOS PRENDAS LEVI'SI

M.C.D. 2022
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SUBVENCIONES PRIVADAS 
PARA LA CULTURA

Parece que en España, como viene ya ocurriendo desde 
hace años en otros países europeos, hay empresas con gran
des cifras de beneficios anuales que se han concienciado de 
la necesidad de apoyar actividades culturales como patroci
nadores o esponsors. Lo que está claro es que las adminis
traciones no pueden hacerse cargo de todo lo que sea la 
cultura de un pueblo porque, entre otros motivos, puede 
existir el peligro de que haya un cierto diriglsmo político Inte
resado, depende del color de quien gobierne en el momento.

Seria de desear que el máximo de empresas españolas o 
que operan en nuestro país, que por apoyar a la cultura ob
tendrán beneficios fiscales, patrocinen actividades de todo 
tipo en beneficio, sin duda, de la cultura o lo que es Igual, de 
la formación de un país.

Y, hablando de Iniciativas privadas, hay que felicitar a la 
empresa de las salas de cine de la capital, que, después de 
hacer esfuerzo para abrirlas, ahora nos trae teatro, estrenan
do este fin de semana «Las Salvajes en Puente San Gil».

Por otra parte, sin abandonar la cultura, vaya desde estas 
lineas de felicitación a los organizadores de la exposición 
«...En Segovla Arte Actual» y a quienes se han esforzado para 
que, un año más, se celebre el festival de cine en Nava de la 
Asunción. .

Urge la reforma educativa

Costa Rica: Un mundo raro

Si hay alguien que, sufre las 
deficiencias de una educación 
vacía y desmotivada, son los pa
dres.

Covarrubias, presente en los 
trabajos de la Concapa el pasa
do fin de semana, ha podido 
constatar, que siendo tan gene
ralizado este sentir, los poderes 
públicos sólo parcialmente 
cuentan con los padres. Sin em
bargo, la educación tiene tal na
turaleza que, para ser fructífera 
requiere de todos y para fracasar 
basta con desmoronar un sopor
te. -

Mal se puede hacer uso de las 
libertades que, debe garantizar el 
Gobierno, si la falta de escuela 
de padres y la capacidad de de
cisión de los mismos se obscure
ce en beneficio de propagandas 
electoralistas u otros intereses.

Las garantías de éxito de la re
forma en marcha vienen delimi
tadas por los medios insuficien
tes del presupuesto: la gratuidad 
de 14 a 16 años, no remediará el 
desequilibrio que, produciría la 
no gratuidad total de preescolar,

Acusaciones de unos a otros
La campaña electoral que lle

vará a la celebración de las elec
ciones en la Función Pública, ha 
comenzado a partir de hoy y ter
minará el próximo dia 10 de di
ciembre en Segovia. Y como su
cede en estos casos y ya casi de 
forma invariable, sea quien fuere 
el sector implicado en la elec
ción, ya han comenzado a lan
zarse acusaciones de unos hacia 
otros. Días pasados el presiden
te de CESIr, José Luis Alemany, 
que según sus propios datos tie
ne 80.000 funcionarios afiliados 
en toda España, acusaba a la Ad
ministración de haber incumpli
do el compromiso de realizar una 
campaña abierta a fin de difundir 
las elecciones entre los funcio
narios, señalando también que 
con ello se ha tratado de favore
cer a otros sindicatos. Manifestó 
también Alemany que las trabas 
que ha encontrado su sindicato 
en el proceso previo a las elec
ciones. puede hacer que no con

o la carencia de estudio asistido 
o recuperación precisa.

Con ser importante el peso de 
la deficiencia de locales, sin em
bargo, el primer factor del fraca
so escolar radica en el profesora
do: Desmotivada la enseñanza 
no estatal por las discriminacio
nes económicas con el sector 
estatal y éstos con otros funcio
narios de la administración: el 
caudal del funcionariado ha ¡do 
acumulando retraso y aburri
miento, sin reciclaje, sin carrera 
docente...

Debe elaborarse una reforma 
por todos, para que, los medios 
humanos suplan otras deficien
cias. Covarrubias, acepta el ofre
cimiento de los mejores especia
listas del país para potenciar el 
apoyo o tutela que los estudian
tes deben recibir del núcleo más 
sincero y cordial que, es su fami
lia.

M.a del Pilar Arranz Rivera, pre
sidenta de la Federación «Die

go de Covarrubias». 

siga la condición de sindicato 
mas representativo a nivel nacio
nal. Otra de las acusaciones es la 
de que los sindicatos descono
cen todavía el número de dele
gados a elegir y mientras que la 
Administración dice que serán 
18.000 el presidente de CESIF 
asegura que no pasarán de los 
13.000.

Lo dicho, la polvareda está le
vantada.

H.G.

Dos ojos para toda la vida

ASOCIACION DL UTILIDAD PUBLICA

Présteles atención y

cada2años 
REVISION

Al volante la vista es la vida 
l <39 CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR

Dicen que lo bueno no es no
ticia. Un país pequeño, sin ejér
cito, en el que no ocurren gol
pes militares" ni conflictos fron
terizos, en que no se tortura ni 
se mata, que en regulares elec
ciones democráticas elige sus 
gobiernos, rodeado de dos 
grandes océanos: el Atlántico y 
el Pacífico, en el corazón de la 
convulsa Centroamérica, con 
vecinos en perenne conflicto 
-Nicaragua, El Salvador, Pana
má-, es un país raro. Esta Cos
ta Rica, que sólo un merecido 
Premio Nobel de la Paz al presi
dente Arias trae a la primera pá
gina de la prensa mundial.

Tres eran los mitos democrá
ticos de América Latina: Uru
guay, «la Suiza de América»; 
Chile, el país del respeto y la 
concordia, donde un Parla

. mentó de mayoría oposicionis
ta ratificaba la elección del pre
sidente Allende, alecto por la 
minoría mayor de los chilenos; 
el tercero era -y es- Costa 
Rica.

Uruguay recomienda con 
grandes dificultades su vida 
democrática, después de larga 
y cruenta dictadura; en Chile, 
que Pinochet ha destruido, dic
tadura, revolución y democra
cia se contienden el poder, en 
una dramática situación; Costa 
Rica, como si fuese la excep
ción a la regla, escapa al recu
rrente alternarse de dictadura y 
democracia que caracteriza la 
realidad latinoamericana.

N I KKO
«Quién no ha visto Nikko no 

puede decir «Keko» (¡qué be
llo!)», reza un antiguo adagio ja
ponés. Y en efecto ese paraje ni
pón es de una belleza fuera de lo 
común.

Después de una carretera ser
penteante entre bosques milena
rios, llegamos al lago del que flu
ye una gran cascada. En ascen
sores de velocidad casi vertigi
nosa, bajamos hasta el fondo. 
Desde allí contemplamos el agua 
que cae majestuosamente tren
zando y destrenzando su blancu
ra resonante, como definió ex
presamente el poeta.

Ante este cpncierto inespera
do nos sentimos extasiados un 
instante, pero pronto nuestro 
acompañante nos vuelve de sú
bito a la realidad cuando nos su
surra al oído: «es un lugar predi
lecto para los suicidas...»

¿Por qué tantos miles de japo
neses se suicidan? Dicen que 
por una mezcolanza singular de 
honor y de sentido de vergüenza, 
sumada al stress de la vida con
temporánea. La misma fórmula 
del hara-kiri -hoy en desuso era 

" un modo patético de mostar que 
nada había oculto en las entra-

La crisis centroamericana, 
real y provocada, nace de una 
realidad social de miseria, de
pendencia, tiranía, frustración 
y violencia, agravada de viejas 
y nuevas intervenciones.

Somoza y Trujillo tuvieron el 
apoyo norteamericano, ¿pero 
quién puede negar hoy la inter
vención soviético-cubana en 
Centroamérica?

El plan de paz centroameri
cano del presidente Arias, que 
le ha valido el Nobel de Ja Paz, 
es difícil, no imposible, y puede 
ser favorecido por importante 
factores externos; la oposición 
democrática en Estados Uni
dos, la presión de Gorbachov a 
los sandinistas, a los que ame
nazó cortárles el petróleo si no 
negociaban, y ahora, que pare
ce que negocian, les reasegura 
de su envío y ayuda. (Castro, el 
verdadero padre de la revolu
ción sandinista, parece quedar 
fuera del juego de las dos gran
des potencias): Gorbachov, 
con sus descomunales proble
mas internos y sus posibilida
des de acuerdo con Estados 
Unidos, no parece muy intere
sado en recalentar el fuego en 
Centroamérica. .

Los sandinistas tienen una 
seria crisis interna, que no con
siguen resolver con la repre
sión; ganar tiempo sigue sien
do su arma mejor. Mientras la 
oposición pacífica, que crece, 
necesita aire para reorganizar- 

ñas de la propia interioridad, y de 
morir exponiendo públicamente 
la inocencia.

Pero ¿qué fascinación ofrece ■ 
hoy esa turbulenta cascada de 
Nikko? Tal vez los que por ella se 
lanzan, se sienten recubiertos de 
una alba vestidura de inocencia 
-la acuosa túnica refrescante- 
antes de que el abismo les engu- 
lia para siempre. Ese vivificante 
tobogán ¿les hará sentir, aunque 
sea por una fracción de segundo, 

■el envolvente gozo de existir? ¿O 
es que, tal vez después de haber 
visto Nikko, embriagados por 
tanta belleza, creen que es mejor 
optar por el abrazo de la hermana 
muerte?

¡Quién sabe! ¡Tantos hombres, 
mujeres y niños mueren sin ha
berse dado cuenta siquiera de la 
plácida belleza de existir! Al me-

CORTE EN EL SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Para efectuar trabajos en sus instalaciones de alta 

tensión, UNION ELECTRICA PENOSA, S. A., cor
tará el suministro de energía eléctrica mañana do
mingo, día 22, a los sectores y horas siguientes:

De las 8 a las 9 horas en Segovia (capital) afc^ 
lando a las calles José Zorrilla n.° 119 al final y lo 
al final, Obispo Quesada y Las Lastras.

De las 9 a las 13 horas para cambiar cierna5 ) 
hacer revisión, afectando al pueblo de Coca.

De las 9 a las 12 horas para cortar ramas y 
ner aisladores, afectando a los pueblos de NavaliU3’ 
San Miguel de Bernuy, Los Valles, Fuentidueña, 
labazas, Cuevas de Provanco, Fuente el Olmo, Torre 
cilla del Pinar y Fuentepiñel.

Segovia, 20 de noviembre de 198/

Carlos FRANQUI

se, la oposición armada resiste 
pero no avanza, no teniendo 
bases internas suficientes, está 
amenazada.

En El Salvador, la guerrilla ha 
sido aislada, pero conserva sus 
territorios y a Duarte le es casi 
imposible eliminar los escua
drones de la muerte y las pre
siones militares.

Los dados de paz del presi
dente Arias han caído en un 
buen momento interno y en una 
favorable coyuntura externa.

La difícil paz centroamerica
na afronta su último «chance».

¿Vencerá la democracia cen
troamericana a sus mortales 
enemigos: la dictadura militar o 
la revolución castro-comunis
ta? ¿Será posible evitar las vie
jas y nuevas intervenciones y 
los intereses de grandes poten
cias en aquella zona vital de 
América Latina?

Si esa paz no se consigue, 
Costa Rica no será por mucho 
tiempo un oasis de paz dentro 
de una zona de violencia.

El presidente Arias ha conse
guido una cosa rara en el mun
do de hoy: convertir una ges
tión pacífica en una noticia 
mundial.

Sería hora que el mundo co
nociese aquel pequeño, pacífi
co y bello país de playas tropi
cales y paisajes volcánicos, allí 
donde los dos grandes océa
nos rodean una pequeña tierra 
y casi se ven de costa a costa.

Salud, Costa Rica, tierra de 
paz y, ahora, de esperanza.

nos los anónimos suicidas de 
Nikko, morirán habiendo podidc 
decir: «¡qué bello!»

Pero aún me inquietan más 
esos lúcidos suicidas, que so
mos todos un poco. Los que ha
biendo gustado de una convi
vencia enriquecedora, de un en
cuentro humanizante, de una 
empresa creadora, preferimos, 
tantas veces, lanzarnos a la sima 
del feroz individualismo, de la es
clavizante dependencia o de la 
absurda vorágine de la nada.

En Japón, y en casi todas par
tes, se sabe, con aproximación, 
las gentes que se suicidan cada 
año, pero de esos suicidios mo
rales, no existen estadísticas, ¡Y 
hay tantos!

Regresamos. En Nikko, des, 
pués de la cascada, el agua en 
cuentra remansos de paz. Has , 
nos parece ver emerger en su su 
perficie una callada flor blanca-

JaumeAymar
(Del Ambito María Corra)

M.C.D. 2022
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Pleno de la Diputación

Tres meses de exposición pública 
para el avance de las Normas Subsi
diarias de Planeamiento Municipal
Establece las normas urbanísticas para aquellos 

municipios sin plan propio de ordenación

Según el director general de Obras Hidráulicas 

Hasta 1991 no se contempla 
que finalicen las obras de cons

trucción del nuevo pantano
En total se invertirán alrededor 
de 1.900 millones de pesetas

Las obras del Instituto «Mariano Quintahilla» 
estarán finalizadas para el próximo curso

El Pleno de la Diputación Provincial acordó en la sesión ordina
ria celebrada ayer, darse por enterado del avance de las Normas 
Subsidiarlas de Planeamiento Municipal con ámbito provincial y la 
exposición pública de dicho avance durante un periodo de tres 
meses. Además aprobó la creación de la Caja Provincial de Crédito 
y su reglamento y el proyecto modificado de rehabilitación del 
teatro «Juan Bravo*.

Todos los grupos representa
dos en la Diputación estuvieron 
de acuerdo en dar la máxima 
publicidad y difusión a las Nor
mas Subsidiarias de Planea
miento Municipal, teniendo en 
cuenta que por ellas habrán de 
regirse en materia urbanística 
aquellos municipios que no dis
pongan de plan urbanístico pro
pio y que incluso aquellos que 
dispongan de éste habrán de 
respetarlas a la hora de abordar 
el tratamiento del suelo no ur- 
banizable o rústico.

Es por ello que siendo el 
plazo mínimo de exposición 30 
días, éste será de tres meses, 
durante los cuales se darán 
charlas en diferentes munici
pios con asistencia del equipo 
redactor, «Gestión, Arquitectu
ra y Planeamiento» al que se 
encargó el trabajo en septiem
bre del pasado año.

Junto al avance de las Nor
mas es posible (aunque no que
dó perfectamente claro en el 
transcurso del debate) que se 
exponga, a petición del diputa
do de Izquierda Unida, el estu
dio del medio físico de la pro
vincia realizado por la Junta de 
Castilla y León.

En el acuerdo adoptado ayer 
Por unanimidad figura el trasla
do de dicho acuerdo, con copia 
del avance, a todos los munici
pios y Comunidades de Ciudad 
V Tierra de la provincia, Federa- 
c¡ón Empresarial Segoviana, cá
maras de la Propiedad Urbana, 

rov¡ncial Agraria y de Comer- 
c'o e Industria, colegios de Ar- 
Poitectos, Aparejadores e Inge- 
meros de Caminos, Canales y 

uertos, y servicios territoriales 
de Agricultura.

Caia de Crédito

ambién por unanimidad fue 
Probada la creación de la Caja 
rovincial de Crédito y su regla- 
ento. Según éste, la Caja, de 
urac¡ón ilimitada, se crea para 
°nceder créditos a ayunta- 

20 nntOS C°n censo menor de 
• 00 habitantes (todos menos 

^Oovia capital) para la realiza
n de obras o creación de 

Servicios.
der3 cantidad máxima a conce- 
dei f10 excedera el 10 por ciento 
no mtal de capital de la Caja y 
llOsPOdrán Percibir crédito aque- 
ei . ayuntamientos excedido en 
fin=°Pe legal de obligaciones 

nancieras.
nio n establece un plazo máxi- 
luc¡- 6 °Ch0 añ°S Para la devo' 
•nteíp^6 l0S Préstamos cuyos 
de la c.e,S se Ajarán en función 
cada 1 uac'ón económica de 

momento.
de unCre^ *a Cata con un capital 
dad Qu "l6n de Poetas, canil- 
con an6 ' á incrementándose 
Puestn taC'ones riel Presu- 

Provincial, subvención 

de la Junta y beneficios de la 
propia Caja.

El CDS solicitó que quedara 
este asunto sobre la mesa al 
considerar excesivo el poder del 
equipo de Gobierno ya que se
gún el reglamento la Comisión 
de Gobierno concede o deniega 
los préstamos. Ello, según el 
portavoz centrista, podría con
ducir a una politización de la 
Caja.

Las suspicacias de este gru
po quedaron solventadas al ofre
cer el presidente de la Diputa
ción que las concesiones, antes 
que por la Comisión de Gobier
no, pasen por comisión infor-' 
mativa, en la que todos los gru
pos tienen representación.

Teatro «Juan Bravo*

Dos nuevos pasos dio ayer la 
Diputación en torno a las obras 
del teatro «Juan Bravo» de la 
capital al aprobar su proyecto 
modificado de rehabilitación y 
un convenio con la Dirección 
General para la Vivienda y Ar
quitectura para la restauración 
de las pinturas interiores.

El proyecto modificado tiene

Dos nuevos diputados y cambio 
de portavoz socialista

José Luis de Pablo Roberto
(CDS) -

En el pleno de ayer tomaron 
posesión dos nuevos diputados 
provinciales. Fernando Mante
cas Piñuela, alcalde de Cantim- 
palos por el PSOE, sustituye a 
Angel Ballesteros, quien dimi
tió en razón de incompatibilidad 
del cargo con el de director pro
vincial de Agricultura, José Luis 
de Pablo Roberto, concejal de 
Escalona del CDS releva a Juan

MATERIALES 
CONSTRUCCION

SANTA 
TERESA 
La Lastrilla
Tel. 43 77 00

un presupuesto de 35.216.780 
pesetas de las que correspon
den abonar 15.585.362 a la Di
putación y el resto a la Direc
ción General antes citada.

El convenio de restauración 
de las pinturas asciende a 4,6 
millones de los que dos aporta 
la Dirección General y el resto la 
Diputación.

Otros asuntos

El pleno aprobó el Plan Pro
vincial de Instalaciones Cultura
les «V Centenario de la Unidad 
de España» para el año 1988 que 
incluye obras en las iglesias de 
Santa Cruz (11.847.187 pesetas), 
Villacastín (15.358.768) y San 
Martín, de Cuéllar (15.597.729).

Además, con los votos en 
contra o las abstenciones de IU 
y CDS, se aprobaron una a una 
las modificaciones de las Orde
nanzas Fiscales (su inscripción, 
venta y anuncios en el BOP, 
expedición de documentos, li
cencias de aprovechamientos 
especiales en carreteras y ca
minos, asistencias y estancias 
en el Hospital Psiquiátrico, Re
sidencia Provincial de Ancianos 
y Residencia Juvenil).

El pleno se comprometió a 
que la Diputación asuma la re
caudación de tributos de los 
ayuntamientos que no tengan 
servició propio y en consecuen
cia a la creación de un Servicio 
Provincial de Recaudación.

Femando Mantecas Piñuela 
(PSOE)-

Antonio Perteguer Rey, quien di
mitió por falta de tiempo para 
su actividad política y profesio
nal. Perteguer es presidente 
provincial del CDS, concejal del 
Ayuntamiento de Segovia y pro
curador de las Cortes de Casti
lla y León.

Además el Grupo Socialista 
cambió de portavoz. A José Ma
ría Bastida le sustituye Angel 
Gómez, concejal del Ayunta
miento de Cuéllar. Bastida ex
plicó a este periódico que se 
trataba de un cambio acordado 
hace tiempo y que asumió ser 
portavoz de su grupo mientras 
«tomaban tierra» en la Diputa
ción sus restantes compañeros.

(Fotos: F. de Aranguren)

Hasta el año 1991 no se con
templa que finalicen las obras 
de la construcción de un nuevo 
pantano para Segovia en el Pon
tón Alto, aunque es posible que 
dentro de este mismo año se 
inicie el proceso de adjudicacio
nes, según el director general 
de Obras Hidráulicas, Juan Ro
dríguez de la Rúa Fernández.

El director general contestó 
ayer durante su comparecencia 
en la Comisión de Presupuestos 
del Senado a varias preguntas 
de la senadora de A.P. por Se
govia, Loyola de Palacio.

Loyola de Palacio ha dicho a 
este periódieo que, de acuerdo 
con los datos facilitados por el 
director general, en 1988 se in
vertirán 131 millones de pese
tas; en 1989, 658 millones; en 
1990, 489 millones, y en 1991, 
520 millones. En total, la inver
sión del proyecto se puede acer
car a los 1.900 millones de pe
setas, incluida la cantidad con
signada para-el año en que esta
mos y en el que se ha realizado 
el proyecto.

Loyola de Palacio ha comen
tado la noticia a nuestra Redac
ción de forma optimista pues, 
según su testimonio, parece 
que de una vez arranca el pro
yecto de la nueva presa para 
abastecimiento de agua a Sego
via y a otras zonas.

LAS OBRAS DEL INSTITUTO 
MARIANO QUINTANILLA 

TERMINARAN 
EL CURSO QUE VIENE

Por otra parte, la directora ge
neral de Centros Escolares, M.a 
Concepción Plaza Toquero, afir
mó que el Ministerio de Educa
ción se compromete a terminar 
las obras del Instituto «Mariano 
Quintanilla» antes de que se ini
cie el próximo curso.

Loyola de Palacio pidió ante 
la Comisión correspondiente 
del Senado la comparecencia 
del director provincial de Educa
ción, Jesús Olmos, por los pro
blemas que habían surgido al 
inicio del curso en varios cen
tros de enseñanzas medias de la 
capital y que, en cierta forma 
afectaban también a centros de 
EGB. Quien compareció fue la 
directora general.

Este fin de semana 
teatro en la sala Zuloaga
Como se ha informado, du

rante este fin de semana habrá 
teatro en la sala Zuloaga, que se 
estrena con esta actividad" aun
que no abandonará la del cine, 
según fuentes de la empresa.

Se pone en escena «Las sal
vajes en Puente San Gil», de 
José Martin Recuerda, que va a
ser grabada por Televisión Es
pañola para dos programas dis
tintos.

La compañía, de 19 actores en 
escena, además del quipo téc
nico, la encabeza Aurora Bautis
ta y lleva un mes de gira por Es

Concepción Plaza comentó 
que el Ministerio tiene previsto 
aumentar ocho aulas en el Insti
tuto «Ginerde los Ríos», dos en 
el «Mariano Quinanilla» y otras 
tantas en el «Andrés Laguna». 
Del posible instituto en Carbo
nero el Mayor dijo que se están 
realizando gestiones para la ad
quisición de edificios.

Ante la crítica de Loyola de 
Palacio a la actitud del director 
provincial de Segovia, Concep
ción Plaza respondió que se de
bía a su talante excesivamente 
dialogante.

Respecto a la Escuela de Idio
mas, según la directora general, 
el año que viene se ampliará con 
estudios de alemán y, en base a 
la amplia matrícula recibida es
te año, se podrá aumentar la del 
próximo curso. Las clases pue
den ser impartidas en el Institu
to «Mariano Quintanilla» o en el 
Politécnico.

En la misma comparecencia, 
la directora general habló de la 
intención del Ministerio de ad
quirirlos talleres ocupacionales 
de APADEFIM con lo que Loyo
la de Palacio está de acuerdo 
siempre que no se reduzcan las 
actividades del colegio de edu
cación especial de Fuentepela- 
yo.

En la misma comparecencia 
el senador del PDP, José M.* 
Herrero, dijo que en Segovia se 
había dado imprevisión y falta 
de información, tanto a los 
alumnos como a los padres de 
éstos, sobre la posibilidad de 
obtener plaza en institutos pú
blicos. El senador democristia- 
no por Segovia denunció que al
gunos alumnos se han visto 
obligados a aceptar cursos noc
turnos en COU y BUP y, otros, 
al no conseguir plaza, han con
tinuado en centros privados.

José M.a Herrero también ex
plicó los problemas de utiliza
ción de aulas en distintos luga
res. Como consecuencia, a jui
cio del senador, se da masifica- 
ción, mala calidad de la ense
ñanza y paso a la enseñanza 
privada y cree que la solución se 
encuentra en la construcción de 
un nuevo instituto o adecuar 
nuevas instalaciones capaces 
de albergar toda la demanda de 
alumnos. ,

A. M.

paña. Primero estrenaron en 
Granada, de donde es natural el 
autor, y, tras una gira por Anda
lucía, la obra se representó en 
Salamanca, donde Martin Re
cuerda es catedrático de teatro.

Después de Logroño y Cuen
ca llega a Segovia para conti
nuar en Córdoba y estrenar en 
Madrid en el mes de enero. Para 
abril la compañía tiene previsto 
realizar una gira por Argentina.

Las sesiones, tanto el sábado 
como el domingo, tendrán hora
rio de ocho de la tarde y once de 
la noche.

M.C.D. 2022
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AGENDA MELiNTlM BE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

EL GENERALISIMO ACEPTA EL ENVIO 
DE UNA COMISION INTERNACIONAL

H

CALENDARIO
PARA MAÑANA

Domingo 22 de noviembre

Van 326 dias; faltan 39.
Sol: De 8.8 a 17,53.

PARA EL LUNES

Lunes 23 de noviembre

Van 327 días; faltan 38.
Sol: De8,9a17.52.

SANTORAL
Domingo. — Santos: Cecilia, 

Filemón, Mauro y Marcos.
Lunes. — Santos: Clemente, 

Felicidad y Gregorio.

PENSAMIENTO
«No corresponde a los jóve

nes entendernos a los viejos, si
no a nosotros comprenderlos a 
ellos. Al fin y al cabo no podrían 
ellos ponerse en nuestro lugar, y 
en cambio nosotros ya hemos 
ocupado el de ellos». (André 
Marcel).

1 FARMACIA 
| DE GUARDIA

Para hoy: Atienza Silvestre. 
José Zorilla, 127.

Para el domingo: García Ca
rretero. Cervantes, 27.

CUPON NACIONAL I 
d e Cieg o s

Premio especial de 
100 millones de pesetas.

03287
Serie 17

2.500.000 pesetas a las cinco cifras. 
50.000 pesetas a las cuatro últimas 
cifras. 5.000 pesetas a las tres últi
mas cifras. 500 pesetas a las dos 
últimas cifras. 100 pesetas a la últi
ma cifra.

ELTIEMPO
En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 683,5 m/m
Viento del N.
Temperatura máxima: 15°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 682,7 m/m 
Viento del N.
Temperatura mínima: 0,5°
A las 10 de la mañana: 2,4°

En España

Las temperaturas descende
rán a partir de mañana en toda 
la Península, donde se registra
rán chubascos de nieve en algu
nos sistemas montañosos, infor
ma hoy a «Efe» el Instituto Na
cional de Meteorología.

Las precipitaciones serán de 
nieve por encima de los 1200 
metros en los Pirineos y por en
cima de los 1.500 en los siste
mas montañosos de la mitad 
norte.

EXPOSICIONES I

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Exposición colectiva de pin
tura. Hasta el 30 de noviembre.

TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultura de 
la Caja de Ahorros)

— «... en Segovia», arte ac
tual. Exposición en colabora
ción con la Casa del Siglo XV. 
Hasta el 29 de noviembre de 
1987.

EN LA SALA DEL 
AYUNTAMIENTO 

DEPEDRAZA

Pinturas de Andrés Gil. Hasta 
el 29 de noviembre.

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
ENEBRO

Mañana domingo, a las doce, 
se inaugurará una exposición de 
pintura de Luis Fraile Montal- 
bán, que permanecerá hasta el 
próximo 18 de diciembre. Frai
le Montalbán, albacetense de 35 
años, ha realizado varias exposi
ciones, tiene obras en el Museo 
Internacional de Guinea Ecua
torial y en la Fundación Güel, 
de Barcelona. Fue premio de 
pintura de esta fundación, en 
1974.

OSEMAT

mío
CAMPAÑA PREVENTIVA 

CONTRA NEVADAS
El Excmo. Ayuntamiento de esta capital, a través 

de la Sociedad ASEO URBANO, S. A.^ concesionaria 
de los Servicios de Limpieza Viaria y Recogida de Ba
suras, facilita sal (cloruro sódico) con el fin de combatir 
convenientemente las nevadas de la próxima campaña 
invernal. A tal efecto se deberán tener en cuenta las 
siguientes recomendaciones:

a) Podrán proveerse de sal envasada en sacos de 
40 Kgs. las siguientes entidades:

- — Asociaciones de Vecinos.
— Comunidades de Vecinos.
— Colegios (públicos y privados).
— Mercados.
— Organismos oficiales.
— Cualquier otra entidad que lo demande.

b) La documentación a presentar por cada enti
dad será:

Fotocopia del último recibo del pago 
de la tasa por Recogida de Basuras. 
D.N.I. de la persona que retire la sal. 

c) Lugar, fecha y horario de entrega:
LUGAR: Instalaciones de ASEO UR
BANO, S. A., en c/ Somosierra, 26 
(Polígono Industrial «El Cerro»).
FECHA: Del 20 al 28 del presente mes 
de noviembre.
HORARIO: De 9,30 a 12,30 y de 16 
a 18,30.

Cualquier aclaración o información al respecto, 
pueden solicitarla llamando al teléfono 42 52 69.

AGR/1DECEMOS DE ANTEMANO
SU VA LIOSA COLABORACION.

Excmo. Ayuntamiento de Segovia 
Concejalía de Bienestar Social 
y Aseo Urbano, S. A.

[publ ic a c io nes

«mo t o s po r t » -

Revista de la Real Federa
ción Motociclista Española, con 
60 páginas de información, 
abundando el material gráfico. 
Tiene un amplio sumario que 
abre un breve comentario del 
presidente; se informa de com
peticiones nacionales e interna
cionales, de técnica, de escuela 
de pilotaje, de derrapes... Infor
maciones sobre deportistas des
tacados, fichero y un largo etcé
tera.

CONCURSOS
FALLADO EL PREMIO 

FUNDACION FICIA 
DE FOTOGRAFIA 1987

En ía sede de Ficia, en Elda, 
el jurado calificador del Premio 
Fundación Ficia de Fotografía 
1987, tras sucesivas deliberacio
nes, emitía el siguiente fallo:

Primer premio, dotado con 
ochenta mil pesetas y pfaca, a la 
fotografía titulada «La Fi», de 
doña M.a Gracia de la Hoz 
Roch, de Reus; segundo pre
mio, dotado con sesenta mil pe
setas y placa, a la fotografía 
titulada «Ensueño», de don Luis 
Cutillas Marhuenda, de Elda; 
tercer premio, dotado con cua-

Londres. —El Generalísimo ha contestado a la nota cursa
da por el presidente del Comité de no intervención, aceptando 
el envío de una comisión internacional a la España naciona
lista.

La nota de referencia ha sido entregada por el señor 
Sangróniz, jefe del gabinete diplomático de Su Excelencia el 
Generalísimo Franco al representante británico en San Sebas
tián. Se trata del plan británico de 14 de julio que el Comité de 
no intervención presentó a la aprobación de las dos partes en 
lucha. ’

Como es sabido, dichas comisiones se encargarán, por de 
pronto, de determinar el número de extranjeros que luchan en 
uno y en otro bando, y en estudiar el modo de repatriarlos lo 
más rápidamente posible.

De la aceptación de estas condiciones por el Generalísimo 
Franco, se desprende que Su Excelencia aprovecha todas las 
posibilidades que puedan conducir a un rápido fin de la 
guerra.

No se tiene noticia de que haya contestado el Gobierno 
rojo de Barcelona.

renta mil pesetas y placa, a la 
fotografía titulada «Primavera» 
de don Luis Cutillas Ponsoda, de 
Elda; cuarto premio, dotado 
con veinte mil pesetas y placa, a 
la fotografía titulada «Sin títu
lo». de don Andrés Poveda 
Payá. de Petrel; quinto premio, 
dotado con diez mil pesetas y 
placa, a la fotografía titulada 
«Genciana» de don Mariano Ló
pez Gallego, de Barcelona.

tve
. PARA HOY

PRIMERA CADENA

14,30, 48 horas. 15,35, L os aurones. 
16,05, Primera sesión. 18,10, Erase 
una vez... la vida. 18,40, Profesor 
Poopsnagle. 19,10, Número 1. 19,35, 
El equipo «A». 20,30. 48 ñoras. 21.05. 
Informe semanal. 22.20, Sábado no
che. 23,30, Verdi. 00,55, Filmoteca TV. 
02,25, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

14,45, Carta de ajuste. 14,59, apertu
ra y presentación. 15,00, Estadio 2. 
22,00, El bosque sagrado. 22,30, Berlín 
Alexanderplatz. 23,30, Diálogos con la 
música. 00,00, Tenis. 02,00, Boxeo. 
04,30, Despedida y cierre.

TVE EN CASTILLA Y LEON

LUNES: 13,34l Resumen informati
vo. 13,38, El Deporte. 14,20, Informati- 
regional.

MARTES: 13,34, Resumen informati
vo. 13,38, Dibujos animados 13,50, 
Paisanos. 14,20, Informativo regional.

MIERCOLES: 13,34, Resumen infor
mativo. 13,48, Dibujos animados. 
13,50, nosotros mismos. 14,20, Infor
mativo regional.

JUEVES: 13,34, Resumen informati
vo. 13,38, Tierra. 14,20, Informativo re
gional.

VIERNES: 13,34, Resumen informa- 
Jvo. 13,38, Mañana será otro día. 
14,20, Informativo regional.

PROGRAMACION REGIONAL 
PARA MAÑANA

13,05. Avance informativo. 13.10, 
Deportes en Castilla y León. 13,30. In
formativo trece treinta. 13,40, Recor
tes. 15,05,' Punto y seguido.

Si este espacio 
lo ocupara 
su ahuncio, 
le verían miles 
de lectores

PARA MAÑANA

00,30, La gran movida. 8,00, Musica
lísimo. 9,03, Santa misa. 9,40, De tQÓo 
un poco. 10,45, Luz de vida. 12,03,"El 
gran musical. 13,05, Coplas de Espa
ña. 13,30. Información local. 14,05, 
SER deportivos. 14,30, Informativo de 
las dos y media. 15,00, Información lo
cal. 15,30, El planeta de los toros. 
16,03, Carrusel deportivo. 20,03, Sigue 
la fiesta. 22,05, SER deportivos. 23,00, 
Hora 25. (Coincidiendo con las horas, 
Informativos SER).

RADIO SEGOVIA F."M.

Simultáneo hasta las diez de la ma
ñana con A.M. con los espacios Cosas 
de Segovia. 10,00, Los 40 principales.

Cffsiiñr
PARA MANANA

Hasta las diez de la mañana progra
mación simultánea con Radio Segoviz 
A.M. 10,03, Cita Matinal. 11,20, Mira
dor de actualidad. 12,05, Lotería nacio
nal. 12,30, Ultimos éxitos. 13,10, Pano
rama evangélico. 13,30, Conexión con 
Segovia A.M. 17,05, Café de la tarde. 
18,05, En la discoteca... 19,00, Cone
xión con Radio Segovia A.M. (Coinci
diendo con las horas, Informativos de 
la Cadena SER).

frl 
a*ena3

F rVl
104 1

PARA MAÑANA

06,00, Informativo. 06,02, Concierto 
para empezar el dominoo. 09,02, Espe
cial motor en marcha (Magazine). 
11,02, Especial motor en marcha en 
Segovia. 14,02, Especial motor en mar
cha (final). 15,05, Antena Hispanoame
ricana. 16,00, Fútbol y baloncesto en 
Antena 3.20,00, Absolutamente gran
des. 21,00, Deportes en Antena 3 de 
Segovia. 22,02, Lo mejor de la semana. 
23,00, Domingo deportivo en Segovia. 
24,00, Supergarcía en la hora cero. 
Polvo de estrellas. A las medias y a las 
horas INFORMATIVOS DE ANTENA 3

PROGRAMACION RADIO 80

Radio 80 Serie Oro (94.8 F.M.). 2^ 
horas de la mejor música con las 1.000 
mejores canciones de las tres últimas 
décadas.

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

DR. RAFAEL 
RESEL ESTEVEZ

Obstetricia y Ginecología 
Planificación Familiar

' ECOGRAFIA
Consulta previa petición de hora

Teléfono 42 92 77

M.C.D. 2022
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José M.a Mohedano:

«Está suficientemente probada 
la relación de causalidad entre el 
aceite y el envenenamiento masivo»

El abogado se reunió ayer en Segovia 
con las víctimas del síndrome tóxico

José María Mohedano, abo
gado de la acusación en el pro
ceso que se sigue por el síndro
me tóxico, considera que a es
tas alturas del juicio está sufi
cientemente probada la relación 
de causalidad entre el aceite de 
colza y la intoxicación. Así lo 
declaraba ayer a los medios in
formativos con los que mantuvo 
una rueda de prensa con motivo 
de su presencia en Segovia para 
informar a los afectados de la 
marcha del proceso.

El encuentro había sido orga
nizado por la asociación Sintox 
que engloba a la práctica totali
dad de los afectados en esta 
provincia. Como se recordará, 
Segovia fue una de las provin
cias más castigadas por los 
efectivos del envenenamiento 
masivo donde afectó a 568 per

¡¡Teatro en Segovia!!

SALA ZULOAGA
SABADO, 21 - DOMINGO, 22 - Sesiones de 8 y 11
CARLOS LUCINI preseta a: AURORA BAUTISTA en

de JOSE MARTIN RECUERDA

REPARTO
Rosita .............................
Barrendera 1 .......................
Barrendera 2 .......................
Don Edelmiro Clemente ..
Señora 1 .............................
Lola Muñoz.........................
Señora 2 ...................
Juan Maldonado ............... 
El taquillero .........................  
La Magdalena ..................... 
La Asunción .......................  
La Divina .............................. 
La Chica ................... 
La del Limonar .................
Teresita ...............................
La Carmela .........................  
Felipe 
La Filomena .......................
La Cucuna .......................  
Ralmira Imperio .................
Don Paco ..................... 
Arcipreste .................// 
El comisario............... "

FICHA TECNICA
Realización de vestuario 
Regidor .........................  
Ayudante de Producción . 
'-oreografía .........................

Diseño de Vestuario . 
Hroducción ..............  
Adjunto a la Dirección 
U'seno luminotécnico 
Dirección ... . 

localidades se encuentran a la venta

sonas, de las cuales 40 murie
ron.

Para José María Mohedano a 
lo largo del proceso se han ex
traído varias conclusiones: «Por 
ejemplo, la existencia de un trá
fico comercial desconocido por 
la Administración; la existencia 
también de un mercado indisci
plinado en materia de aceites y 
grasas; la estafa en relación a 
las distintas clases de aceites 
que se comercializaban; la fal
sedad documental por parte de 
algunas empresas del ramo. 
Además, el 90% de la comuni
dad científica que ha emitido 
sus dictámenes en el proceso 
«han sido más de cien peritos» 
se ha acreditado la relación de 
causalidad entre el aceite y la 
intoxicación. Los peritos han si
do claros y convincentes. Los 

(por orden de intervención)
AMPARO LOPEZ BAEZA 
FRANCISCA NUÑEZ 
JOSEFINA CALATAYUD 
MANUEL PEREIRO 
CARMEN SEGARRA 
PEPA SARSA 
GLORIA BLANCO 
JESUS FUENTE 
JUAN POLANCO 
SALOME GUERRERO 
GLORIA BLANCO 
PEPA SARSA 
OLGA QUESADA 
CELIA BERMEJO 
KARMELE ARANBURU 
CARMEN SEGARRA 
MIGUEL GARCIA VELASCO 
MARTA ALVAREZ 
ELSA GAY 
AURORA BAUTISTA 
JOSE AÑIBARRO 
FERNANDO SANSEGUNDO 
JESUS FUENTE

ELISA RUIZ
MIGUEL ANGEL ALONSO
GRACIELA LAURA
CELIA BERMEJO
MIGUEL ANGEL ALONSO
MIGUEL ANGEL ALONSO
CARLOS LUCINI
JESUS FUENTE
DAVID ALVAREZ
ANGEL COBO 

en taquilla

que sostienen la tesis de los ór
ganos fosforados no han sido 
capaces, no ya de llegar a con
clusiones en la prueba pericial, 
sinojii siquiera de mostrar el 
protocolo científico sobre el que 
dicen que están trabajando*.

•El proceso se encuentra en la 
fase de interrogatorios de los 
testigos de la acusación —se 
interrogan unos 40 testigos por 
día— y según Mohedano, si no 
se renuncia a una parte de estos 
testigos, sólo la prueba testifi
cal de la acusación durará otros 
cuatro meses. «La mayor parte 
de los abogados de la acusación 
somos partidarios de reducir al 
mínimo imprescindible el nú
mero de testigos a declarar por
que de lo contrario el juicio se 
haría interminable». *

Se refirió también al proceso 
abierto contra determinados al
tos cargos y funcionarlos de la 
Administración de la época en 
que se produjeron los hechos 
—año 1981— proceso que por 
diversas circunstancias está 
muy retrasado: «Todavía no se 
ha producido ningún procesa
miento pero creo que tendrá que 
haberlos. Lo que ocurre es que 
el proceso está un poco parali
zado por la dedicación que te
nemos ahora al juicio penal. Pe
ro me parece inconcebible pen
sar que estos hechos sucedie
ran sin una responsabilidad de 
la Administración, bien por ac
ción bien por omisión».

Con respecto a las otras tesis 
que se manejan como causa de 
la intoxicación declaró: «La úni
ca intoxicación que han produ
cido los órganos fosforados es 
la informativa. La intoxicación 
de quienes han intentado utili
zar los medios informativos pa
ra a través de ellos lanzar y 
difundir unas teorías que no han 
sido capaces de demostrar en el 
sumario».

Las dificultades con que se 
tropieza a la hora de gestionar 
las ayudas y las declaraciones 
de incapacidad laboral para los 
afectados fueron explicadas por 
Ricardo Cáceres, quien declaró: 
«Con una visión histórica del 
problema se puede acusar a la 
Administración de despreocu
pación con respecto al fenóme
no en sí y de preocupación por 
el coste económico del envene
namiento masivo, que desborda 
los cálculos que se hicieron en 
un principio. Este es un suceso 
que se intenta olvidar por parte 
de la Administración; mo deci
mos tal o cuál Gobierno, sino la 
Administración en general».

SUCESOS
El Subsector de Tráfico de la 

Guardia Civil nos informa de un 
accidente de circulación que 
ocurrió ayer en el punto kilomé
trico 57,900 de la N-VI, en térmi
no de El Espinar, cuando un 
turismo se salió de la calzada 
chocando con valla protectora, 
volcando posteriormente. Guato 
tro personas resultaron heridas 
leves.

Máñana domingo, Santa Cecilia

Los alumnos de la Escuela 
de Instrumentos de Viento 
denuncian la falta de apoyo 
institucional para la creación 

de una banda
También, la «triste utilidad» del kiosco 

de música
Hay fechas en las que inevi

tablemente se notan más y de 
forma especial ciertas «ausen
cias». Los músicos, en las víspe
ras de la festividad de su patro- 
na, Santa Cecilia, echan de me
nos una banda, esa que pudo ser 
y no fue, y un kiosko que fue 
pensado para algo que nada tie
ne que ver con una imperturba
ble e insípida presencia en la 
Plaza Mayor.

Los alumnos de la Escueia de 
Música de Instrumentos de 
Viento de Segovia sienten estas 
ausencias. A través de un es
crito llegado a nuestra Redac
ción se pregunta dónde ha ido a 
parar el «presupuesto mínimo» 
que hizo posible el nacimiento 
de una Banda Municipal, el pa
sado año. Entonces se pudo for
mar un grupo importante de jó
venes que prestaba su esfuerzo 
personal y sus instrumentos mu
sicales al objeto de dar vida y 
sentido a nuestro monumental 
kiosko y al entorno en el que se 
dispuso su ubicación.

Esta banda ya sólo es un re
cuerdo debido a la falta de una 
mínima aportación edbnómica. 
No obstante, los «86 alumnos 
desilusionados» quieren hacer1 
llegar a organismos, institucio
nes y público en general su bue
na disposición y mayor ánimo 
prestando sus conocimientos, y 
también sus instrumentos de 
forma desinteresada para recu
perar «la música en vivo» y con 
ella, parte de la vida cultural de 
nuestra ciudad. De momento, 
los músicos se quieren unir a los 
actos programados para festejar 
a su patrona que se iniciarán

ACTIVIDADES DE LA CORAL 
VOCES DE CASTILLA

La Coral Segoviana «Voces de 
Castilla» ha programado una se
rie de actividades para conme 
morar el Año Mariano que dieron 
comienzo el domingo día 15 
ofreciendo una misa y un con
cierto en el Santuario de la Virgen 
del Camino en León.

Mañana domingo, día 22, ac
tuarán en el Santuario de la Vir-

Este es el método anticonceptivo 
más seguro y simple.
• Es efectivo durante (oda la vida
• Se realiza mediante una 

inten/endón de 10 minutos.
•Sin análisis previos.

Para mayor información envíe 
este cupón o llámenos a los 
teléfonos: (91) 233 51 20/21

Nombre ...............................................

Direcdón ............................................

CENTRO FEMSANA
C/ Reina Mercedes. 22 - 2o 12
Tels: (91)233 51 20/21
28020 MADRID

mañana domingo con una misa 
en la Parroquia de Santa Eula
lia, amenizada con música y 
coro de la Academia de Artille
ría. En el restaurante «La Co
dorniz» se celebrará, a las 
14,30, la tradicional comida de 
hermandad.

MERCEDES ILDEFONSO 
ABAD, EN LA IGLESIA 

DEL SEMINARIO

El lunes, día 23, y coincidien
do con el inicio del curso del 
Conservatorio de Música de Se
govia, se celebrará un concierto 
de piano a cargo de Ja joven pia
nista Mercedes Ildefonso Abad, 
primer premio del II Concurso 
Nacional de Piano «Cudad de 
Melilla», en 1986, actualmente 
profesora del Conservatorio Pro
fesional de Música de Madrid. 
Organizado por el Instituto Na
cional de las Artes Escénicas y 
de la Música, en colaboración 
con el Conservatorio de Música, 
la Sociedad Filarmónica de Se
govia y la Caja de Ahorros, este 
concierto tendrá lugar a las 20 
horas en la Iglesia del Semina
rio. Naturalmente, la entrada 
será libre.

Los actos musicales prose
guirán hasta el día 2 de diciem
bre con la celebración de un ho
menaje a Andrés Segovia, orga
nizado por la Sociedad Filarmó
nica de Segovia. Este día, 40 
profesores de música italianos, 
con el solista a la guitarra Er
nesto Bitetti, ofrecerán el pri
mero de los conciertos que con
figuran el programa de una gira 
por toda Europa.

gen de la Soterrada en Santa Ma
ría la Real de Nieva, con misa y 
concierto a las 7 de la tarde.

A partir de enero estas visitas a 
los santuarios se repetirán una 
vez al mes en distintos lugares de 
la provincia -Cuéllar, Sepúlveda, 
Riaza- contando para ello con el 
patrocinio de la Obra Cultural de 
la Caja de Ahorros.

En el próximo mes de diciem
bre ha sido invitada a ofrecer una 
serie de conciertos en la provin
cia de Cádiz, realizando una gira 
de 4 días.

Igualmente el próximo día 13 
de diciembre partirán junto con 
nueve coros más de nuestra re
gión . I Encuentro de la Federa
ción (. oral de Castilla y León, a 
celebrar en la catedral de Zamo
ra. Este encuentro coral se en
marca como un primer contacto 
o una primera convivencia de es
tos coros federados, ya que es
tarán juntos todo el día ofrecien
do al final de las actuaciones in
dividuales, varios temas en co
mún. Se calcula en unas 500 vo
ces las que participarán, lo que 
sin duda ayudará a engrandecer 
la actividad coral de nuestra re
gión.

M.C.D. 2022
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La asociación de montaña «Sierra de Segovia» 
se reunió con el presidente de la Confederación 

Hidrográfica del Duero

CUELLAR

Varios miembros de la Aso
ciación de Montaña «Sierra de 
Segovia» se reunieron en Valla- 
dolid con el presidente de la 
Confederación Hidrográfica del 
Duero, Emilio Villar, para expo
nerle la falta de planificación y 
gestión en la mejora de los apro
vechamientos del agua en la zo
na de la sierra segoviana, tanto 
para usos de abastecimiento 
poblacional, como para la ex
tensión en riegos de pastizales 
y productos q-ue necesitan for
zosamente regadío.

Se puso en evidencia la nece
sidad de programar un plan de 
miniembalses en el primer tra
mo de los ríos segovianos que 
bajan de la sierra, para cubrir el 
fuerte estiaje que se padece en 
verano en los municipios situa
dos por encima de la cota alti- 
métrica de los 1.000 metros, así 
como el aumento poblacional 
de veraneantes que se estable
cen en nuestros pueblos serra
nos.

También se denunció al pre
sidente de la Confederación el 
distanciamiento de que está 
afectada nuestra provincia des
de los organismos de gestión, 
planificación y policíade la Con
federación Hidrográfica del Due
ro y en general desde todas las 
administraciones del agua.

Por todo ello se pidió al señor 
Villar como delegado del Go
bierne Central en materia de 
taguas, el establecimiento de 
una oficina delegada de la Con

de la tarifa nocturna

intóimeseU
ducasa le ofrece la gama 
más completa de acumuladores eléctricos de calor.
convectore; electrices a baja temperatura acumula
dores eléctricos para agua caliente sanitaria y siste
mas de control

Nuestros acumuladores nocturnos le acumularan ca
lor eléctrico a precio reducido durante la noche para 
darle toda la calefacción del día siguiente
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federación en Segovia. Esto fa
cilitaría la gestión directa de los 
organismos de la Confedera
ción y el cumplimiento del or
denamiento jurídico reciente
mente puesto en vigencia desde 
el año 1986, con la nueva Ley de 
Aguas y el Reglamento sobre 
Dominio Público Hidráulico. De 
esta manera se evitarían los 
abusos y desmanes a que se 
está dando lugar por falta de 
cumplimiento de las condicio
nes de las concesiones públicas 
de agua otorgadas por el Estado 
a través de la Comisaría del 
Duero. Estos hechos, según 
nos informa en un comunicado 
la citada asociación, «tienen su 
máxima expresión de desvara- 
juste en la Cacera del Cambro
nes, al verse los ayuntamientos 
de Palazuelos, Trescasas y La 
Lastrilla coaccionados en su ti
tularidad por una comisión de 
vecinos que denominan Noble 
Junta de Cabezuelas, que dis
crimina las autorizaciones de 
enganches, o lo que es peor, lo 
que ocurre con la Cacera de 
Navalcaz, donde los represen
tantes corporativos del Ayunta
miento de Palazuelos, acompa
ñados de los representantes del 
Ayuntamiento de Segovia y la 
Diputación Provincial, no deja
ron entrar este año a los particu
lares partícipes de la Comuni
dad de Regantes de Navalcaz, a 
la correspondiente Junta Gene
ral que se celebra todos los 
años en el mes de mayo». En 
contrapunto a lo expuesto, se 

expuso la iniciativa ejemplar 
que se está llevando por la enti
dad Local Menorde Revenga, 
donde se está tramitando una 
Comunidad de Usuarios., con 
arreglo a la nueva Ley de Aguas.

El día 2 de 
diciembre, Carlos 
Sánchez Reyes 
entregará al Rey 
la medalla de las 
Cortes de 
Castilla y León

Carlos Sánchez-Reyes entre
gará la medalla de las Cortes de 
Castilla y León al Rey el próxi
mo día dos de diciembre.

El presidente del Legislativo 
regional, Carlos Sánchez-Reyes 
de Palacio, hará entrega al Rey 
de la medalla de las Cortes de 
Castilla y León el próximo dia 
dos de dicie mbre, durante ía au
diencia oficial que el Monarca 
español ofrecerá en el Palacio 
de la Zarzuela a la Mesa de las 
Cortes. Esta distinción le fue 
otorgada a D. Juan Carlos por 
acuerdo de la Mesa de las Cor
tes, en su reunión del día 5 de 
junio de 1986, «en reconoci
miento a su aportación trascen
dental a la historia de España 
como máximo impulsor del res
tablecimiento de las libertades 
democráticas en nuestra patria 
a través de una constitución que 
garantiza el derecho a la auto
nomía de las nacionalidades y 
regiones que la integran en el 
marco de la indisoluble unidad 
de la nación española, marco 
que ha posibilitado para Castilla 
y León recuperar en sus Cortes 
su máximo órgano de represen
tación y su voz propia».

Carlos Sánchez-Reyes, que 
asistirá acompañado de los dos 
vicepresidentes, Manuel Estella 
y Dionisio Llamazares, y de los 
secretarios de la Cámara, Juan 
Carlos Elorza Guinea e Isaías 
Herrero, informará al Rey de los 
trabajos de preparación de la 
tercera y última etapa del con
greso científico sobre la historia 
de las Cortes de Castilla y León, 
congreso que fue inaugurado 
por D. Juan Carlos y D.a Sofía 
en Burgos, en septiembre de 
1986, y cuyo comité de honor 
encabeza el Monarca español. 
Asimismo, el presidente del Le
gislativo regional trasladará el 
deseo de la actual Cámara de 
que sean SS.MM. los Reyes de 
España quienes clausuren di
cho congreso en León, en 
septiembre del año próximo, 
coincidiendo con el octavo cen
tenario de las primeras Cortes 
leonesas, consideradas históri
camente el precedente más an
tiguo del parlamentario demo
crático europeo.

SuscríbíZA#’ a

EL áDaANTADO DE SEGOVIA

Los músicos aficionados celebran 
a Santa Cecilia

A las ocho de la tarde de ayer 
se celebró en la sala La Muralla 
un acto musical a beneficio de la 
Residencia de Ancianos El Ala- 
millo y del Colegio de mirusváli- 
dos síquicos y mentales Nuestra 
Señora de los Angeles, de Cué- 
Har organizado por grupos musi
cales de la villa, acto con el que 
comenzó el programa de feste
jos en honor a Santa Cecilia pa
traña de la música. En este ac
tuaron el grupo de dulzainefos 
Hermanos Ramos, Rondalla del 
grupo Villa de Cuéllar, Agrupa
ción Coral Cuellarana, Rondalla 
Colenda y Grupo de Danzas de 
Cuéllar, y el grupo de dulzaineros 
La Polvorera. Al festival acudie
ron más de mil quinientas perso
nas.

La celebración de la patraña 
continúa esta noche a las doce 
con la salida por las calles de la 
localidad de la Movida Musical 
en la que la organización invita a 
todos aquellos aficionados que

EL ESPINAR

Rechazada una propuesta 
de Izquierda Unida para que los 
concejales no cobren sueldos
El concejal de Izquierda Unida 

del Ayuntamiento de El Espinar 
propuso en el pasado pleno pú
blico celebrado en el salón de ac
tos de la Casa Consistorial, que 
el alcalde y el resto de los conce
jales de la corporación cedieran 
la prestación que perciben de las 
arcas municipales para realizar 
labores sociales u obras de inte
rés general, dando como alterna
tivas la finalización de las obras 
del Centro Cultural de La Esta
ción, la expropiación del Palacio 
de los Marqueses de Caltelar y la 
creación del transporte urbano 
entre los tres núcleos de pobla
ción del pueblo.

Argumentaba Carlos Gómez 
de la Puente, concejal comunis
ta, que dado que todos y cada 
uno de los miembros del equipo 
de gobierno local como los de la 
oposición, saben y pueden ga
narse la vida por sus propios me
dios, era innecesario que recibie
ran remuneración alguna del 
Ayuntamiento, «suponiendo las 
tareas municipales de los conce-

CEREZO DE ARRIBA

La Junta 
construirá 
diez viviendas

Más de 177Tnillones de pese
tas ser án invertidos por la Junta 
en la edificación de 46 viviendas 
de promoción pública, según un 
acuerdo adoptado portel Conse
jo de Gobierno.

De estos 177 millones mas de 
32 se invertirán en la edificación 
:ie 10 viviendas en la localidad de 
Cerezo de Arriba.

dispongan de instrumento. A las 
tres de la mañana la Rondalla 
Cañenda saldrá en ronda noctur
na hasta el amanecer, para a las 
diez horas del domingo pasar re
levo a la Agrupación Musical 
Cuellarana y, los Hermanos Ra
mos y Grupo La Polvorera que 
recorrerá en pasacalles los ba
rrios de la localidad.

Los actos finalizarán a la una 
de la tarde en la Parroquia de San 
Miguel con una misa en honor de 
Santa Cecilia.

La fiesta de la música que du
rante años dejó de celebrarse en 
Cuéllar al desaparecer la Banda 
Municipal fue recuperada por la 
Rondalla Colenda por iniciativa 
de su director José Antonio Man
zanares incorporándose años 
después el 'esto de agrupacio
nes. En la actualidad son más de 
ciento cincuenta personas los 
que festejan a la patraña incor
porándose cada año nuevos afi
cionados.

J.P.Q.

jales y el alcalde un esfuerzo sa
tisfactorio, pues iba dedicado al 
servicio del pueblo en general sin 
discriminación alguna», según 
palabras textuales del represen
tante municipal de la Agrupación 
Comunista de El Espinar.

La propuesta fue votada a fa
vor, naturalmente por Izquierda 
Unida y por el PSOE, y en contra 
por el CDS y por el PDF. El alcal
de (CD) dijo en el pleno, que es
tos sueldos (que en realidad no lo 
son estrictamente, pese a que se 
trate de cantidades cuantiosas) 
permitían que hubiera alcaldes y 
concejales pertenecientes a las 
clases bajas, puesto que si se su
primieran sólo podrían ocupar 
estos cargos personajes de sus
tanciosa solvencia. Dado que 
CDS y PDF tienen mayoría, ía 
propuesta fue rechazada.

Otro argumento del conceja1 
de IU, era que de este modo se 
salia al paso de la acusación ge
neral del vecindario sobre todo 
en épocas de ánimos exaltados, 
cuando se dice que todo el que 
entra de concejal o alcalde, «va 
chupar». . . 7

Por su parte, Antonio Lope 
García, alcalde del CDS, r®01-'^ 
ió el voto a favor de los cuar 
concejales del PSOE, record^ 
doles que en cierta ocasión p , 
tendían y sostenían la 
de algún concejal, lo que ei P 
tavoz de los últimos des^'^g 
tajantemente con voz y 9e^ 
entrecortados ante el asordor 
do gesto del alcalde que opro 
no hacer más disquisiciones 5 
breelteiia.

En definitiva, la iniciativa de 
fue tirada abajo como ia cas 
talidad de las que presentaen 
plenos, por lo que el alcalde y 
concejales seguirán 
muneiados. teniende en c 
que según manifiesta Cari®5 h0, 
mez. él no ha recibido has^ 
ra ni un duro, desde que . 
posesión el pasado JU j

Alberto López ViHa

M.C.D. 2022
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Estamos construyendo el
CENTRO COMERCIAL 

que SEGOVIA necesita

inougurocion. Moyo 1988 edificio
ALAOOZAKA
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Fijado un precio de garantía 
para la leche

Por vez primera desde nuestra adhesión 
a la CEE -

Con Jos precios estabilizado^ a la baja

Patata: Agricultura sigue a la espera 
de datos para tomar medidas I

La Adhesión esoañola a la Co
munidad Económica Europea 
supuso la desaparición del tradi
cional precio de garantía para la 
leche cruda de vaca. Ha sido 
desde entonces el mercado 
quien ha marcado los precios 
con fuertes altibajos en la cotiza
ción. En general, los ganaderos 
con una buena calidad higiénica 
no han tenido problemas para 
conseguir un precio aceptable 
por su producción; ni tampoco 
aquellos con importantes entre
gas diarias. Los industriales si
guen necesitando leche, espe
cialmente durante los meses de 
invierno y negocian grupo a gru
po, ganadero a ganadero el pre
cio. En cambio, los pequeños 
productores no tienen posibili
dad alguna de negociar a no ser 
mediante la entrega en grupo, y 
esto parece realmente difícil de 
conseguir dado el individualismo 
y falta de estructuras del sector 
ganadero. Esta imposibilidad 
hace que los industriales consi
deren como «suficiente» contra
prestación a este tipo de gana
dero el hecho de recoger una le
che, que en muchos casos, se 
paga a precios muy bajos. Por 
ello, las Organizaciones Agrarias 
y las Industrias Lecheras llevan 
meses intentando llegar a un 
acuerdo sobre precios mínimos 
garantizados que realmente sea 
cumplido por los industriales, 
pues han existido incumplimien
tos en compromisos anteriores 
que no tenían -todo sea dicho- el 
mismo nivel de acuerdo que el 
ahora alcanzado. Este precio mí
nimo garantizado será válido so
lamente para los meses de no
viembre, diciembre y enero y no 
implica, en ningún momento, que 
sea el precio de mercado. Se tra
ta de un precio de garantía que 
sirva de limite por abajo al sec
tor. •

Precios mínimos

La Junta Directiva de la Confe
deración Interprofesional Leche
ra Española (CILE) ha adoptado 
fijar un valor de 0,45 pesetas 
para la décima de grasa y de 
0,2222 pesetas para la décima 
de extracto seco magro. Basta 
multiplicar por estos valores el 
contenido de la leche y multipli
car el resultado por "i ,03 para ob
tener el precio mínimo garantiza
do del litro de leche.

Así, una leche con un conteni
do de 3,3 de materia grasa y 8,2 
de extracto seco tendría un pre
cio mínimo 34 pesetas/litro. Otra 
con un contenido de 3,5 de ma
teria grasa y 8,4 de extracto seco 
tendrá, a su vez, un precio garan
tizado de 35,35 pesetas/litro.

Igualmente, industriales y or
ganizaciones han fijado otro pre
cio mínimo para la leche que ten
ga u a calidad bacteriológica in
ferior a 300.000 bacterias por mi
lilitro; éstos se obtendrían su
mando a los precios garantiza
dos anteriores una prima fija de 
3,80 pesetas por litro.

. El compromiso de la CILE im
plica que, sobre la base de éstos 
precios mínimos, se negociarán 
en las interprofesionales autonó
micas los correspondientes pre
cios de mercado. Lógicamente y 
dada la libertad de acuerdos 
existentes entre industriales y

ganaderos, resulta imposible fijar 
éstos con carácter individual; 
pero el acuerdo.supone al menos 
un buen principio sobre el que 
trabajar. Los precios mínimos 
tendrán validez para todo el terri
torio nacional y sólo serán váli
dos para los meses de Noviem
bre y Diciembre, así como para 
Enero del año próximo.

Como es lógico, esta nueva 
forma de calcular los precios del 
litro de leche supondrá la adecua
ción de los sistemas de liquida
ción. A partir del 1 de Enero se 
impondrá en todas las industrias 
un nuevo modelo de liquidación 
en base a los valores de estas 
décimas a los que se sumarán las 
primas correspondientes. Tanto 
ganaderos gomo industriales 
han acordado que no existirán 
descuentos.

Un difícil acuerdo

La presión del Ministerio de 
Agricultura de hace meses rei-

. (Pasa a la pág. 9)

EXPOSICION DE LAS
LISTAS PROVISIONALES DEL CENSO ELECTORAL

DEL 9 AL 23 DE NOVIEMBRE
EN TODOS LOS AYUNTAMIENTOS.

Del 9 al 23 de Noviembre, las 
Listas Provisionales del Censo 

Electoral van a estar expuestas en 
todos los Ayuntamientos. 

Compruebe si su nombre figura en 
las listas. Y si sus datos son correctos 

y completos. Si no es así, reclame 
en el mismo Ayuntamiento

antes del día 23 de Noviembre y sus 
datos serán corregidos.
También puede informarse en la 
Oficina del Censo Electoral de su 
provincia.
Ahora es el momento de 
comprobar y corregir. Para que nada 
le impida mañana votar.

HOfCOIRIRM
DELEGACION PROVINCIAL DEL CENSO ELECTORAL

INSTITUTO NACIONAL DE ESTADISTICA UW OFICINA DEL CENSO ELECTORAL

No se han confirmado los pro
nósticos oficiales. El mercado 
de la patata sigue manteniendo 
la misma pesadez de hace ya 
prácticamente dos meses, con 
los mercados a la baja o estabi
lizados en torno a las 10 pese
tas. Agricultura, que nunca qui
so adoptar decisiones «precipi
tadas» a la espera de lograr da
tos más completos, sigue en 
este momento a la espera, mien
tras los agricultores sufren gra
ves pérdidas en sus -rentas. El 
FORPPA no ha respondido a las 
peticiones de las organizacio
nes agrarias solicitando ayuda 
para eliminar una parte del mer
cado así como para la adopción 
de otras medidas complementa
rias para eliminar patata de la 
circulación.

Una de las razones argumen
tadas desde la Administración a 
la hora de retrasar las interven
ciones en este mercado, se ba
saba en la no existencia de ci
fras definitivas sobre la produc
ción de la patata tardía. Desde 
medios oficiales, se informaba 

Segovia Tel4358 14 

el mes de septiembre de unas 
previsiones de cosecha en torno 
a las cifras de la campaña ante
rior y que se elevaban a 1,7 mi
llones de toneladas. Con estos 
datos en la mano, se alimenta
ban esperanzas para que los 
precios subieran sin problemas 
y que no hiciera falta el dinero 
de la Administración.

En este momento, aunque las 
cifras siguen sin ser definitivas, 
en medios cercanos a la Admi
nistración se baraja un posible 
incremento del 10 por 100 en la 
producción, porcentaje similar 
al habido en el número de hec
táreas cultivadas. Según estas 
previsiones, la producción de 
patata tardía podría elevarse a 
1,9 millones de toneladas, can
tidad que sigue estando por de
bajo de los 2,1 millones de la 
campaña anterior.

El Ministerio de Agricultura 
no se ha planteado todavía la 
posibilidad de eliminar del mer
cado las patatas con un tamaño 
por debajo de los 45 mm. frente 
a los 40 mm. que existen de 
tope en la actualidad. Esta me

dida podría suponer el que apro
ximadamente él 10 por ciento de 
la producción no saliera al mer
cado.

NO SE VEN RAZONES

En medios de la Administra
ción no se ven razones objetivas 
para que no levanten los merca
dos de la patata. En contra de lo 
que sucediera en los seis prime
ros meses de este año, en este 
momento, las entradas de pata
ta desde el resto de la Comuni
dad no son altas. No están pro
duciéndose importaciones y, 
cuando se hacen, los precios no 
tienen por qué plantear proble
mas en nuestro sector. Los pre
cios en el campo para la patata 
en Francia, Alemania u Holan
da, se elevan entre las 9 y las 10 
pesetas, aunque partidas para 
la exportación llegan a estar 
más caras. En Alemania se es
pera una producción baja, con 
una reducción en torno a un 
millón de toneladas. Por el con
trario, y ello puede jugar en 
contra de nuestro mercado en el 
futuro, en Holanda se espera 
una gran.producción, situación 
que podría estar siendo utiliza
da en este momento como me
dida de presión contra el sector 
nacional, a la hora de mantener 
bajos los precios.

Responsables de las organi
zaciones agrarias se han dirigi
do al Ministerio de Agricultura 
para que se adopten medidas 
urgentes destinadas a levantar 
este mercado.

V.M.C.

NECESITO 
SOLDADORES 

DE AUTOGENA
Y ELECTRICA
CON EXPERIENCIA

Informan: KALORSA, S.A. 
c/ Guadarrama, 24 
Polígono Industrial 

«El Cerro»
Teléfono 42 30 50

Fabricante de Mallas 
Metálicas, tubos y 

Accesorios
NECESITA

Representante
interesados escribir a: 

CEMAVI
Calle La Fuente, s/n. 

(Barrio Cortes) 
09193 Burgos

En el bar, 
en el comercio, 
en la oficina... *

No arroje los papees 
inservibles al suelo-

AYUDE A QUE TODO
ESTE LIMPIO

Las papeleras tienen 
una gran misión. 
COLABORE con ellas.

¡UTILICELAS!
lEsun consejo de
EL ADELANTADO DE SE-UU^J

M.C.D. 2022
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Presupuestos previstos para 1988 
por el Ministerio de Agricultura

Los Presupuestos que para el 
1988 tiene asignado el Ministerio 
de Agricultura, y que en estos 
días se está debatiendo en el 
Congreso de Diputados, prevé 
un incremento del 26 por ciento 
con relación al año anterior, su
perando los seiscientos mil millo
nes de pesetas.

Dicho aumento permitirá refor
zar para el 1988 los programas 
de inversiones destinados a la 
mejora de estructuras, (de un 
modo especial las estructuras de 
las explotaciones agrarias), así 
como las relacionadas con el 
mundo pesquero y agroalimen- 
tario.

En este sentido conviene rese
ñar que el proyecto del presu
puesto para este Departamento 
durante el 1988 parte de la pre
misa de un considerable aumen
to paralelo a los recursos finan
cieros que se recibirá de la CEE, 
canalizados por las dos seccio
nes del FEOGA.

Principalmente podemos des
tacar algunos programas con au
mentos muy significativos y que 
para Segovia puede ser de trans
cendental importancia, si los 
sectores agropecuarios y agroali- 
mentarios los utilizan bien. Es de 
destacar entre ellos los siguien
tes:

AYUNTAMIENTO DE TUREGANO
Subasta de Maderas

Se celebrará en este Ayuntamiento el día 27 del 
actual, a las horas que después se indican, las subastas 
para aprovechamientos primarios del monte de estos 
propios n.° 169 «La Nava y La Vega» y año forestal de 
1988, que reúne las siguientes características:

Aprovechamiento o lote L° 333 fustes de la es
pecie pinaster, 396 m. c. de volumen inicial de fustes 
con corteza. Tasación del aprovechamiento: 1.663.200 
pesetas. Hora de celebración: Las doce horas.

Aprovechamiento o lote 2.° 400 fustes de la es
pecia pinaster, 284 m. c. de volumen inicial de fustes 
con corteza. Tasación del aprovechamiento: 639.000 
pesetas. Hora de celebración: Las doce horas y treinta 
minutos.

La presentación de plicas puede efectuarse hasta 
las trece horas del día anterior hábil al señalado para 
las subastas.

Más detalles en el Boletín Oficial de la Provincia 
n ° 133 del día 6 de noviembre de 1987 y en la Secre
taría del Ayuntamiento.

Turégano, 13 de noviembre de 1987.
. EL ALCALDE

_. . Firmado: Pedro Velasco Huerta_________

a) Programa de Estructu
ras, encaminado a mejorar las 
explotaciones de las familias 
agrarias, contribuyendo de este 
modo a abaratar los costes de 
producción, refiriéndose princi
palmente a la Concentración 
Parcelaria en los distintos térmi
nos, electrificación, colectores 
viales, etc..., todo ello contribuirá 
en Segovia a adecuar en muchos 
casos nuestras explotaciones 
cerealistas a la actividad gana
dera que ya se ejerce. El aumen
to en este caso es de un 32 por 
ciento con relación al año ante
rior.

b) Protección de la Natura
leza, abarca todo lo relacionado 
con este medio, centrándose 
principalmente en la prevención 
y lucha contra los incendios fo
restales, asi como las conse
cuencias que éstos provocan, 
tales como la erosión. El aumen
to para este programa con rela
ción al año anterior es de un 46 
por ciento.

c) Promoción Cooperativa 
y Social, se refiere principalmen
te a la incorporación de los agri
cultores jóvenes a las explota
ciones familiares, fomentando 
de este modo la generación de 
empleo en nuestros núpleos ru

rales. El aumento con relación al 
año anterior es de un 27 por cien-. 
to.

d) Por lo que al tema de Sani
dad vegetal y animal se refiere, 
con un aumento del 21 por ciento 
con relación al año anterior, al 
esfuerzo dedicado y de tanta 
trascendencia en nuestra provin
cia, como es el erradicar la Peste 
Porcina Africana, siendo signifi
cativa la disminución que en fun
ción de dicho programa ha sufri

¿Quién será el siguiente?

Unos cientos de agricultores 
levantinos productores de to
mates y otros cuantos exporta
dores, protagonizaron hace al
gunas fechas en Madrid una pro
testa histórica no por el número 
de los participantes sino por los 
efectos que provocaron sobre la 
vida de la ciudad durante toda la 
jornada. Los agricultores con 
sus pequeños pero importantes 
intereses y los grandes exporta
dores, coincidieron en sus pos
turas y, en este caso, hicieron la 
protesta a medias.

Había en aquel momento un 
cierre de la frontera francesa 
para los tomates españoles, 
cuando el calendario para las 
ventas a ese país se iniciaba el 1 
de noviembre. Hace un año se 
produjo el mismo problema y, el 
Gobierno español logró una so
lución con alfileres. Obviamen
te, los alfileres se han caído 
otra vez este año y los agricul
tores y exportadores se ven con 
las ventas bloqueadas a un país 
gran consumidor durante la pri
mera quincena de noviembre.

CONDUCTOR:

Respete los pasos de 
cebra y las señales de 

. los semáforos.

Es un consejo de 
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA

do últimamente la mencionada 
enfermedad.

A grandes rasgos, lo anterior
mente expuesto, debidamente 
canalizado, pueden ser los pila
res sobre los que las familias 
agrarias de nuestra provincia han 
de basar el desarrollo de sus ex
plotaciones agrícolas y como 
consecuencia el futuro de la mis
ma actividad.

Angel Ballestero Diez
(Director provincial 

de Agricultura)

Para solucionar el problema, 
hubo contactos del sector pro
ductor con la embajada france
sa y con el Ministerio de Econo
mía y Hacienda a través de la 
secretaria de Estado para Co
mercio. No se sabe dónde esta
ba en ese momento el Ministe
rio de Agricultura o si entendía 
que en estas guerras las solu
ciones son comerciales y no 
agrarias.

Lo del tomate ha sido sola
mente un botón de muestra. Y, 
con el clima de cierto malestar 
que existe en este-momento en 
otros sectores, no sería una sor
presa que en un futuro no leja
no, las movidas se hicieran con 
otros productos agrícolas o ani
malitos cuyo sector está pasan
do por graves apuros desde ha
ce ya .arios meses.

Ante situaciones como esta 
pasada y las que existen tam
bién en el campo, uno se plan
tea si realmente se puede contar 
para buscar soluciones con el 
Ministerio de Agricultura. Dicen 
los dirigentes agrarios que Ro
mero tiene una buena informa
ción sobre todo lo que pasa en 
el campo y que posee una visión 
realista de lo que sucede. No 
debe ponerse en duda, dada su 
reconocida capacidad de traba
jo. Lo que se pregunta el campo 
es si el Ministerio tiene también 
capacidad de actuación y de to
ma de decisiones... Si eso no 
sucede asi, tras el tomate ven
drán otros.

Alfonso Gadea

Precio 
de garantía 
para la leche

(Viene de la pág. 8) 

vindicando un mayor precio para 
los ganaderos y la falta de unas 
reglas de juego claras a la pro
ducción desde la Adhesión Es
pañola a la Comunidad, han he
cho difícil el acuerdo. Varias han 
sido las ocasiones en que ha es
tado a punto de disolverse la in
terprofesional; aunque la sensa
tez se ha impuesto y la necesi
dad de tener un foro de trabajo y 
un lugar donde debatir los pro
blemas y alcanzar acuerdos, han 
podido más, generando final
mente la fijación de unos precios 
mínimos garantizados.

Las acusaciones del Ministerio 
sobre la incapacidad del sector 
para llegar a un acuerdo no sólo 
eran infundados, sino que el Go
bierno posee industrias lácteas 
con capacidad de compra sufi
ciente y que, curiosamente, paga 
lo mismo que el resto de los in
dustriales; aunque, eso sí, luego 
tira los precios en el consumo, 
ayudando (como ya es habitual) 
más al IRC que a la producción, 
provocando en cambio una difícil 
situación a los industriales,

La otra gran preocupación del 
sector, aún pendiente, es la ela
boración de un plan de actuación 
para adecuar los niveles de com
posición y calidad higiénica de la 
leche promovida en España a los 
existentes en el resto de la Co
munidad Productores y transfor
madores intentarán elaborar este 
plan antes de tres meses para 
que pueda iniciarse el próximo 1 
de abril. Este plan -de llegarse a 
un acuerdo- deberá apoyarse 
por las Comunidades Autóno
mas en cuanto a su financiación 
y seguimiento. Por último se 
anuncia la próxima iniciación por 
la CILE de los Laboratorios Inter
profesionales de Cantabria, As
turias, Cataluña y Baleares; asi 
como la negociación inmediata 
de los de Galicia, Castilla y León 
(serán varios) y País Vasco.

V.M.C.

UN DIARIO es, también, 
un excelente amigo.

Y , •
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA 
lo es de usted.

onQn
Ampliamos el servicio en la mejor dirección

FIAT sigue creciendo. Ampliando su red 
de concesionarios día a día, calle a calle. 
Para estar más cerca. Para ofrecerle un mejor 

servicio.
Ahora tiene una nueva dirección donde 
encontrarse con FIAT •

Visítenos. Le esperamos para mostrarle nuestra 
exposición, nuestros amplios talleres, nuestro 
almacén de recambios. " -

Venga a admirar la gama FIAT y a comprobar 
nuestros servicios.

Venga, estamos en la mejor dirección.

Nuevo Concesionario: DEMYCAUTO
C/ GUADARRAMA. 15, Polígono Industrial "El Cerro". Tel. (911) 43 18 15. SEGOVIA.

M.C.D. 2022
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Cada vez son más las mujeres 
que quieren dirigir películas
Madrid.— Cada vez es mayor el número de mujeres interesadas 

en aprender cinematografía en España, lo que presagia un futuro 
para el cine español más equilibrado en las concepciones masculi
na y femenina, afirma Cecilia Bartolomé, una de las escasas 
cineastas con que cuenta hoy este pais.

Cecilia Bartolomé participa con otras diez españolas, autoras de 
cortometrajes, en la «III Muestra de Cine Realizado por Mujeres» 
organizado por el Ateneo Feminista de Madrid, que se celebrará 
desde el 24 de noviembre y durante todo diciembre en el Instituto 
Francés y Filmoteca Española.

Cuatro estrenos de obras realizadas en 1986 y 1987 por direc
toras europeas y americanas inaugurarán la Muestra, que intenta 
dar a conocer el cine más interesante de las mujeres con su particu
lar forma de ver el mundo, diferente a la del hombre.

En España sólo hay cuatro cineastas: Ana Mariscal, la pionera y 
luego Pilar Miró, Josefina Molina y Cecidia Bartolomé, de la 
desaparecida escuela oficial, que han dirigido películas de largo
metraje.

Sin embargo, según esta última, ingresan cada vez más mujeres 
en la Asociación de Directores de Cine (ADIRCE), cortometrajistas 
que empiezan a tomar la batuta en esta forma de expresión artís
tica.—Efe

No habrá comisión parlamentaria 
especial para investigar 

sobre la Ertzaintza
Vitoria.- Definitivamente no 

habrá una Comisión parlamenta
ria especial para investigar el co
nocido «affaire de la Ertzaintza» y 
sus métodos de selección y re
clutamiento de los aspirantes a 
policías autónomos debido a la 
oposición del PNV y del PSE- 
PSOE, los dos partidos que for
man la coalición del Gobierno 
vasco.

•La petición de creación de esta 
Comisión, realizada por todos 
los grupos, fue rechazada por 27 
votos a favor y 34 en contra, re
sultando que indica -dada la 
composición numérica de los 
grupos y su asistencia al Pleno 
de hoy- que dos parlamentarios 
del PNV o del PSE-PSOE rom
pieron la disciplina de voto, apo
yando su creación.

Pontevedra

El Congreso de AP debate 
el futuro del partido en Galicia

Vigo.— Manuel Fraga y An
tonio Fernández Mancha asis
ten hoy al congreso provincial 
de A.P. de Pontevedra, que de
batirá, según el enunciado de su 
ponencia básica, el futuro de 
Alianza Popularen Galicia.

Esta deliberación, vinculada 
con la candidatura de Manuel 
Fraga para presidente de la 
Xunta en las elecciones de 1989, 
ha sido atracción suficiente para 
que se concentren en Vigo, du
rante las cinco horas que va a 
dura el congreso, las máximas 
autoridades del partido, incluido 
el propio Manuel Fraga.

El presidente, Antonio Her
nández Mancha; el secretario 
general, Arturo García Tizón;

INFORSOFT XXI
SERVICIOS DE INFORMATICA 

PRESENTA

• ORDENADORES Atronics Internacional Inc.
• Tarjeta Multifunción para PS/2
• A.T.I. (TARJETA IMAGEN PROFESIONAL)
• Convertidor de Formatos
• S.A.I. (SISTEMA ALIMENTACION INTERRUMPIDA).

• Etcétera.

SIMO 1987
PABELLON - 10, STAND A - 116

!nf —Recoja invitación en Cervantes, 28, 3 - p.

Una hora antes de comenzar el 
Pleno se celebró una reunión de 
los parlamentarios socialistas a 
la que asistió el «vicelendakari» 

-del Gobierno vasco, Ramón Jáu- 
regui.

Por otra parte, en el debate 
parlamentario se registraron al
gunas intervenciones de cierta 
dureza protagonizadas por el 
portavoz del PSE-PSOE, Juan 
Manuel Eguiagaray, y el de Eus- 
ko Alkartasuna, Juan Porres.

Eguiagaray señaló en tono iró
nico y en clara alusión a Porres 
que le «conmovía» el hecho de 
que le dieran clases de morali
dad aquellos que tienen más ra
zones que los socialistas «para 
saber qué ocurrió en la Ertzaint
za».

el vicepresidente y máximo re
presentante en Galicia, Gerardo 
Fernández Albor, y la totalidad 
de los parlamentarios gallegos 
de A.P. se dan cita en la ciudad 
viguesa en torno a una elección 
que apenas tiene misterio.

La candidatura única a la pre
sidencia provincial, a la que op
ta Mariano Rajoy Brey, no va a 
ser discutida, asi como tampoco 
las vicepresidencias que recae
rán en el portavoz parlamenta
rio autonómico, Víctor Manuel 
Vázquez Portomeñe, el porta
voz en el Ayuntamiento de Vi
go, Carlos Mantilla, y el presi
dente de la Diputación de Pon
tevedra, José Guiña.

Plan de formación 
e inserción 
de profesores 
de teatro 
en EGB y BUP

Madrid.— Diplomados en Ar
te Dramático realizan en Madrid 
un curso de «Técnicas de peda
gogía teatral» con el fin de capa
citar a profesores de teatro para 
ser incorporados en los centros 
docentes de EGB y BUP.

Es uno de los proyectos del 
plan FIP (formación e inser
ción profesional), del Ministe
rio de Trabajo y Seguridad So
cial, con el patrocinio del INEM 
(Instituto Nacional de Empleo) y 
que ha sido organizado por 
INAEM (Instituto de las Artes 
Escénicas y de la Música, del 
Ministerio de Cultura).

«La finalidad del proyecto es 
conseguir el reconocimiento de 
la figura del profesor de arte 
dramático dentro de las escue
las, una vez que sea implantado 
el Bachillerato de Enseñanzas 
Artísticas», explicó Teresa Va
lentín - Gamazo, coordinadora 
del INAEM en el curso.

«Al curso asisten 20 diploma
dos de dos de las tres escuelas 
de arte dramático que hay en 
España —la otra es el Instituto 
del Teatro de Barcelona— Ma
drid y Murcia», añadió Teresa.

En el curso, de dos meses de 
duración hay cuatro puntos bá
sicos para la formación de los 
profesores. «Del juego dramá
tico al escénico», por el actor, 
director y profesor Juan Pastor 
Millet; «Pedagogía», por el pe
dagogo Isidro Moreno Herre
ro; «Creatividad», por María 
Iñiguez Tarrago, también peda- 
goga, y «Recursos de luz, esce
nografía y vestuario» por el es
cenógrafo y arquitecto de la Uni
versidad de Venecia, Andrea 
D’Odorico.

Como actos paralelos al curso, 
se ofrecen conferencias sobre 
temas como «La voz», por la pe- 
dagoga Concha Doñaque Dola; 
«Tiempo Teatral/Tiempo musi
cal», por el compositor Joroe 
Fernández Guerra, y «Supervi
sión prácticas. Organización y 
seguimiento», por la actriz y 
bailarina Teresa Sánchez Gal.

Loto

Una malagueña 
soltera cobrará
861 millones
Una malagueña de 55 años, 

soltera, es la afortunada posee
dora del único boleto de la lote
ría primitiva que ésta semana ha 
conseguido los seis aciertos. La 
mujer selló su boleto de tres 
apuestas, ciento cincuenta pese
tas, en una pobre barriada de 
Málaga, y cobrará la friolera de 
861 261 232 pesetas.

La nueva multimillonaria, que 
vive en compañía de una sobri
na, desapareció ayer de su do
micilio y no hubo forma de loca
lizarla, pese a los denodados es
fuerzos de los periodistas y de 
los directores de los bancos.

Este premio constituye un ré
cord en la historia de la lotería 
primitiva. También la recauda
ción de esta semana ha sido ré
cord, al obtener 3.821.803.400 
pesetas, en un sorteo que contó 
con un bote de 356 millones de
pesetaS".

Los vecinos de «Mangas Vei- 
des», una zona del barrio de 
Ciudad Jardín, acogieron con 
muestras de alegría a los infor
madores que durante todo el día 
han recorrido las calles de la ba
rriada buscando algún rastro de 
Ana Manzano.

Antonio Gutiérrez, nuevo 
secretario general de CC. OO.

Madrid.— Antonio Gutiérrez 
fue elegido anoche nuevo secre
tario general de CC.OO., al ob
tener 716 votos favorables a su 
candidatura, lo que representa 
el 74,7 por ciento de los votos. 
Por su parte, Marcelino Cama- 
cho ha sido elegido presidente 
del sindicato con 763 votos fa
vorables, el 79,3 por ciento de 
los emitidos. La de Camacho 
era la única candidatura presen
tada a la presidencia de Co

La central nuclear de Almaraz
tendrá dificultades para 

almacenar sus residuos en 1993
Mérida.— El presidente de la 

Empresa Nacional de Residuos 
Radiactivos (NERESA), Juan 
Manuel Kindelan, afirmó ayer 
en Mérida que la central nuclear 
de Almaraz, situada en Cáceres, 
tendrá en 1993 dificultades para 
almacenar sus residuos radiac
tivos.

Kindelan explicó, en rueda de 
prensa, que para esa fecha ha
brá que prever un almacena
miento intermedio durante 20 ó 
30 años en una piscina construi
da en alguna parte del pais, en 
espera de que se resuelva el 
almacenamiento definitivo de 
los residuos de las centrales 
nucleares.

Actualmente se esfá estu
diando cuál es el lugar idóneo 
para ubicar esa piscina de alma
cenamiento intermedio, que se 
construrá —según aseguró— 
en las proximidades de alguna

Finalizó el encierro 
de los trabajadores de Minas y 

Ferrocarriles de Utrillas
Zaragoza.-Los 23 miembros 

del comité de empresa de Minas 
y Ferrocarriles de Utrillas 
(MFU), en la provincia de Teruel, 
han abandonado el encierro que 
mantenían desde el pasado lu
nes en las instalaciones de la 
compañía, al haber aceptado la 
representación patronal sus 
puntos reivindicativos. En lugar 
de la manifestación prevista para 
hoy, los trabajadores celebrarán 
una asamblea para informar de 
los acuerdos alcanzados con la 
empresa. 

EN POCAS LINEAS
El portavoz adjunto de Alian

za Popular, Manuel Renedo, se
ñaló ayer que la «politización» 
del Consejo General del Poder 
Judicial es la causa de los en
frentamientos entre este órgano 
público y los jueces de Madrid.

El ministro de Economía, Car
los Solchaga, deberá compare
cer ante el Congreso, a petición 
del CDS, para precisar si, como 
consecuencia de la crisis finan
ciera internacional y de la pro
pia crisis bursátil española, se
va a reducir o no 
cimiento del PIB 
año.

la tasa de cre
en el próximo

La Audiencia Provincial de
León ha condenado a ocho años 
de prisión a Germán Fernández

misiones Obreras, cargo insti
tuido con motivo del IV Congre
so Confederal que se viene 
celebrando en Madrid.

La juventud, personalificada 
en Antonio Gutiérrez, hasta 
ahora secretario de comunica
ción y de publicaciones oei sin
dicato. ha cogido el relevo en 
CC.OO. El nuevo secretario ae- 
neral nació en Orihuela en 1951 
y milita desde los 16 años en el 
Partido Comunista de España.

central nuclear.
Afirmó que este tipo de pisci

nas no generan ningún riesgo y 
que en caso de que no estuvie
ran preparadas para 1993, los 
residuos de Almaraz se trasla
darían a Francia e Inglaterra, 
para recuperarlos posteriormen
te y almacenarlos definitiva
mente.'

Kindelan aseguró que quien 
se atreve a decir que los resi
duos almacenados en El Cabril 
pueden suponer daños a las 
personas y producir, como se 
ha dicho, muertes por cáncer es 
un malévolo o un ignorante.

Los residuos de El Cabril (a 
30 kilómetros de Badajoz) son 
sólidos y esta característica im
pide que puedan ser enviados a 
la atmósfera, aclaró. En El Ca
bril no se almacenarán residuos 
que no sean de baja actividad, 
concluyó.

Los trabajadores protestaban 
por los continuos expedientes de 
regulación de empleo en el pozo 
El Pilar, donde el pasado mes de 
mayo se declaró un incendio to
davía no sofocado totalmente. 
Solicitaban a la empresa la adop
ción de las medidas oportunas lo 
antes posible para evitar que 
vuelvan a producirse situaciones 
como la que ahora vive dicho 
pozo». Durante ese tiempo unos 
200 mineros se han visto afecta
dos por 12 expedientes de regu
lación de empleo.

Martínez, por un delito de hom¡^ 
cidio frustrado contra José Ma
nuel García, informaron ayer 
fuentes judiciales.

Úna delegación del PSOE par' 
ticipará en Río de Janeiro el Pró' 
ximo día 24 de noviembre en un 
seminario sobre la socialdemo 
cracia donde presentarán un 
ponencia sobre «socialdemo 
cracia, capitalismo y Estado»

Los dos DC-8-52 que
Fuerza Aérea Española P eS 
transporte de altas a^V^ma 
y que a partir de la P' g por 
primavera serán sustituí n0 
modernizados «Boeing» a 
tienen clientela, informa 
Efe fuentes oficiales.
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Consejo de Ministros

El Gobierno acuerda la derogación 
de la Ley Antiterrorista

Madrid.— Según informába
mos ayer, la Audiencia Nacional 
mantendrá con carácter transi
torio sus actuales competencias 
en materia de terrorismo, en los 
proyectos de ley para derogar la 
Ley Antiterrorista cuyo envío 
a informe del Consejo General 
del Poder Judicial acordó ayer el 
Consejo de Ministros. El Con
sejo, según explicó el ministro 
de Justicia, Fernando Ledes- 
ma, «ha acordado proceder a la 
derogación de la Ley Antiterro
rista, y con ese propósito remi
tirá al Parlamento los corres
pondientes proyectos de ley, 
una vez que sean informados 
por el CGPJ».

Ledesma afirmó que el Go
bierno tiene el propósito de que 
se apliquen en materia de terro
rismo las normas generales de 
la Ley de Enjuiciamiento Cri
minal y la Ley Orgánica del po
der Judicial, es decir, que la ins
trucción la realicen los jueces 
del lugar donde se cometa el de
lito y el enjuiciamiento corres
ponda a las audiencias provin
ciales, pero de momento la Au
diencia Nacional mantiene sus 
competencias para instruir y 
juzgar estos delitos.

REDUCCION DE CONDENA 
SI HA Y COLA BORACION

CON LA POLICIA

• El criterio del Gobierno, se
gún Ledesma, es considerar las 
conductas terroristas como deli
tos comunes, pero que deben te
ner unas penas especialmente 
agravadas «por la potencialidad 
criminal de esas conductas*.

La nueva legislación a incluir 
en el Código Penal permitirá 
que los jueces y tribunales pue
dan rebajar en uno o dos grados 
la pena a imponer por un delito 
de terrorismo, cuando se aban
done con carácter voluntario la 
lucha armada y el acusado se 
presente al juez para confesar 
los hechos, o cuando ese aban
dono evite o disminuya una si
tuación de peligro, impida un 
resultado dañoso o coadyuve a 
la identificación o captura de 
otros responsables.

LEY DE CARRETERAS

El Consejo de Ministros acor
dó también remitir a las Cortes 
Generales el proyecto de Ley de 
Carreteras, que regula distin
tos aspectos del servicio viario 
como la planificación, proyec
ción, construcción, conserva
ción, financiación, uso y explo
tación de las carreteras estata
les, actualiza las definiciones de 
las carreteras y formula una 
nueva clasificación y denomina
ción de las mismas.

Este proyecto, que se consi
dera necesario tras la culmina
ción del proceso de transferen
cias a las comunidades autóno
mas, clasifica las carreteras en 
autopistas, autovías, vías rápi
das y carreteras convencionales, 
excluyendo de esta considera
ción los caminos de servicio y los 
caminos contruidos por las per
sonas privadas con finalidad 
análoga a los caminos de servi
cio.

SUSTANCIAS HORMONALES

El Consejo de Ministros apro
bó también un real decreto por 
el que se regula la utilización de 
sustancias de acción hormonal 
en la alimentación del ganado, 
prohibiendo su uso a partir de la 
fecha de publicación en el «Bo
letín Oficial del Estado».

SUBVENCION PARA 
SEGUROS AGRARIOS

Durante 1988 el Estado sub
vencionará con 8.450 millones 
de pesetas la suscripción de los 
seguros agrarios de acuerdo con 
el Plan de Seguros Agrarios 
Combinados aprobado ayer por 
el Gobierno. Este plan incluye 
36 linas diferentes de seguros e 
incrementa la subvención media 
sobre el coste de las primas a 
un 44 por ciento frente al 40 
de años anteriores.

El Gabinete aprobó un real 
decreto sobre primas a la cons
trucción naval realizado de 
acuerdo con la legislación co
munitaria y atendiendo la nece
sidad de mantener un nivel ade
cuado de actividad en los astille
ros nacionales.—Efe.

Rente inicia el plan 
de expansión 
y modernización 
del servicio 
«Paquete exprés»

SUCESOS

iberpistas

PREMIO IBERPISTAS 
DE COMUNICACION
IBERPISTAS, S.A., ha creado un 
PREMIO DE COMUNICACION 
para aquellos artículos, crónicas 
o reportajes que pongan de 
manifiesto las ventajas que 
comporta la utilización de las 
Autopistas en la Región Central.

Premio: 2.000.000 Pts.
Accésits: 500.000 Pts.

300.000 Pts.
150.000 Pts.

Los trabajos deberán ser 
publicados o difundidos entre el 
15-11 -87 y el 15-9-88 en cualquier 
medio de comunicación social 
(Prensa, Revistas, Radio y TV) de 
las siguientes Comunidades 
Autónomas: Castilla-León, Madrid, 
Galicia y Principado de Asturias.

Solicitud de las Bases: 
Departamento de Relaciones 
Exteriores de IBERPISTAS, S.A. 
C/ Pío Baroja, 6. 4.° 
28009 MADRID

S UNA SEÑAL DE SEGURIDAD 

borptrtM PARA EL TRAFICO DEL NOROESTE.

Madrid.- El empleo de tecno
logía sofisticada para ahorrar 
tiempo en la entrega de paquetes 
de Rente y competir e incremen
tar la participación de Rente en el 
transporte de paquetería urgen
te, es el objetivo del plan de ex
pansión y modernización del ser
vicio «Paquete expres» de esta 
compañía.

El plan contempla la factura
ción de los paquetes por ordena
dor, el control de la situación de 
los envíos con «lápiz óptico», el 
empleo de pequeños contene
dores paletizados que hacen 
más rápido el proceso de carga y 
descarga y la implantación de un 
servicio de mensajería entre Ma
drid y Barcelona.

Según señalaron los directivos 
de Rente en el acto de presenta
ción de este plan, se trata de po
tenciar el área de transporte de 
mercancias que se configura 
como «el gran futuro de Rente» 
ya que actualmente genera apro
ximadamente la mitad de sus in
gresos.

Dentro de esta línea la Direc
ción de Gestión Comercial de la 
empresa ha elaborado una estra
tegia dirig da a mejorar su capa
cidad de adaptación al mercado 
con medidas como la construc
ción de vagones porta-contene
dores e incremento de derivacio
nes y apeaderos industriales.

Todo ello, explicaron, dentro 
de una política tendente a propi
ciar una adecuada complemen- 
tariedad con otros medios de 
transporte, con la entrada en ser
vicio de vagones porta-camto- 
nes y acuerdos que posibilitarán 
la coordinación de la carretera - 
ferrocarril -carretera.- Efe.

APARECE MUERTO POR HERIDAS DE TIJERAS

Barcelona.— Un hombre de cincuenta años de edad apa
reció muerto en su domicilio a causa de las heridas origina
das en el cuello y en el pecho por unas tijeras. El cadáver, que 
fue identificado como Miguel E.L., apareció sentado en la 
cama de su vivienda, en medio de un charco de sangre. En el 
lugar se encontraron unas tijeras. •

DESAPARECE TRIPULANTE DE UN PESQUERO
San Sebastián.— José Juan Trinanes, tripulante del barco 

pesquero gallego «León Marco III», cayó al mar cuando se 
encontraba con sus compañeros realizando las maniobras de 
virado de la red, en aguas de Terranova, según informaciones 
llegadas desde la zona a Onda Pesquera.

MUERE UN MINERO Y OTRO SUFRE HERIDAS GRAVES, 
EN ASTURIAS

Oviedo.— Un minero murió y otro sufrió heridas graves, 
en un accidente que ocurrió a primeras horas de ayer tarde en 
la explotación Carbonar, en Cangas de Narcea, como conse
cuencia de un desprendimiento, según informaron fuentes de 
la empresa.

El fallecido, que fue rescatado después de más de seis 
horas de trabajos, es Alfredo Alvarez González, de 24 años, 
soltero, vecino de Sanmartín de Eiros, de categoría ayudante 
minero. El herido es José Menéndez Uría, picador, que pudo 
ser rescatado nada más producirse el accidente, y que perma
necía anoche ingresado en el Hospital Comarcal de Cangas 
de Narcea, con fractura de cadera y de una pierna.

TRES HERIDOS EN LA FABRICA DE EXPLOSIVOS 
RIO TINTO, DE GALDACANO

Bilbao.— Tres trabajadores, uno de ellos de gravedad, 
resultaron heridos en una fábrica de Explosivos Rio Tinto, en 
Galdácano (Vizcaya), al estallar una pastilla de explosivo, 
según informó el Gobierno Civil de Vizcaya.

El suceso ocurrió a las dos y media de la tarde del jueves. 
El herido más grave es José Antonio Borbolla Recagorri, que 
es quien tenia la pastilla de tres gramos de explosivo en las 
manos, se le cayó al suelo y estalló. En el Hospital de Galdá
cano, Borbolla fue intervenido quirúrgicamente durante cua
tro horas. Le tuvo que ser amputada la mano izquierda y sufre 
múltiples heridas de metralla. Su estado es grave y anoche se 
hallaba en la Unidad de Vigilancia Intensiva.

Los otros dos heridos son Godofredo Martínez Hernández 
y Daniel López, de 56 años de edad cada uno. Estaban 
situados a pocos metros de José Antonio Borbolla cuando 

, estalló el explosivo. Ambos fueron trasladados también al 
Hospital de Galdácano, donde permanecen ingresados. Uno 
de ellos padece heridas en ambos muslos y el segundo 
padece fractura de algún dedo de la mano. '

DOS MUJERES LLEVARON A UN HOMBRE A SU CASA 
PARA ROBARLE

Madrid.— Dos mujeres que sirvieron de gancho, y otros 
dos hombres que llevaron a cabo el asalto, fueron detenidos 
ayer acusados de robar dinero, ropa y un reloj a un hombre de 
46 años, según informa la Jefatura Superior de Policía de 
Madrid.

María Nieves Cabrera y Dolores Monge Guillén, ambas de 
25 años, conocieron en la calle Valverde de Madrid a un 
hombre al que tras tomar unas copas con él, le llevaron a una 
casa de la barriada del Pozo del Huevo, en Entrevias. Cuando 
apenas llevaban un cuarto de hora en su interior, siempre de 
acuerdo con el relato policial, entraron en la casa Miguel 
Angel González Marcos, de 27, y Francisco Javier Melero 
Ballesteros, de 26, quienes intimidaron al visitante con un 
objeto contundente y al que robaron el reloj, una cazadora de 
cuero, un talonario de cheques y una tarjeta de crédito. 
Posteriormente le dejaron en libertad. -

La Policía, tras recibir la llamada del asaltado, hizo un 
rastreo por la zona y arrestó a las dos parejas, recuperando 
todo el botín.

CONDENADA POR HABER SIDO INFIEL 
A SU MARIDO

Valencia.— Un juez valenciano ha condenado a una mujer 
a indemnizar con 400.000 pesetas a su marido por haberle 
sido infiel. Según la sentencia, dictada por el magistrado 
Pedro Pérez Puchal, titular del Juzgado de Primera Instancia 
número 5 de Valencia, la mujer inscribió como hija del 
matrimonio a una niña que había concebido con otro hombre.

«Esta infracción del deber de fidelidad no es excusable», 
afirma el juez, «puesto que teniendo una profesión y medios 
económicos de subsistencia nada le impedía, si había dejado 
de estimar a su marido, solicitar la separación, que le hubiera 
relevado, si no moralmente si legalmente, de ese deber y 
cuando menos le hubiera evitado el engaño y el hacer pasar a 
su hija como de su marido». Tras el conocimiento de la falsa 
paternidad, el matrimonio inició un proceso legal paralelo a 
éste, que ha concluido con una sentencia de divorcio.
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EE. UU.

Los políticos 
atentos a la Bolsa 
y a los mercados 

internacionales 
desde Washington

Ginebra.— EE.UU. y la URSS 
han acordado llevar a cabo el 
año próximo varias pruebas nu
cleares conjuntas, según anun
ció ayer en Ginebra Robert Ba
ker, jefe de la delegación nor
teamericana que negocia con 
Moscú la limitación de estos en
sayos. Estas pruebas conjun
tas serán las primeras en su gé
nero desde la aurora de la era 
nuclear, en 1945.

Baker explicó que cada parte 
visitará los centros de pruebas 
nucleares de la otra para fami
liarizarse con las zonas. Las 
pruebas conjuntas seguirán cin
co o seis meses después y es
tarán destinada a calibrar los 
equipos de control para facili
tar la verificación de futuros 
acuerdos sobre la limitación de 
los ensayos nucleares. Baker 
concluyó ayer dos semanas de 
conversaciones en Ginebra con 
su homólogo soviétivo Igor Pa- 
lenij.

PANORAMICA
GRAN BRETAÑA: Un cente
nar de actores, directores y dra
maturgos británicos enviaron 
ayer una nota al Gobierno de 
Chile pidiendo que haga todo lo 
posible para proteger las vidas 
de 78 colegas chilenos amenaza
dos por «escuadrones de la 
muerte».

COSTA RICA: La Cruz Roja 
Española contribuirá con 90.000 
francos suizos (7.200.000 pese
tas) a la construcción de cen
tros para la Cruz Roja de Costa 
Rica en la frontera con Nicara
gua, informó la Liga de Socie
dades de la Cruz Roja.

NUEVA CALEDONIA: El vice
presidente del Frente Nacional 
de Liberación Kanaco Socialista 
(FNLKS), Yeweiné Yeweiné, 
declaró hoy en Noumea (capital 
de este departamento francés 
del Pacifico) que la política del 
Gobierno francés en Nueva Ca-

Sanguinetti viaja a los cinco países 
centroamericanos para apoyar los 
esfuerzos políticos de paz en la zona

Montevideo.— El presidente 
uruguayo, Julio María Sangui
netti, viaja hoy a los cinco países 
centroamericanos en un «acto 
de fe y apoyo político» a los 
esfuerzos de paz en la zona.

Sanguinetti, de 51 años, visi
tará Costa Rica, Nicaragua, El 
Salvador, Honduras y Guatema
la antes de asistir, el 27 y 28 de 
noviembre, a la primera «cum
bre» presidencial de ocho nacio
nes latinoamericanas en Aca- 
pulco (Méjico).

Además de reunirse con los 
presidentes centroamericanos,

Argentina

Cesa el monopolio del Estado 
en los servicios públicos
Buenos Aires.— El Gobierno 

argentino dispuso la elimina
ción de los monopolios de las 
empresas estatales en los ser
vicios públicos mediante un de
creto que, a su vez, estimula la 
participación privada en esos 
sectores.

El titular del Ministerio de 
Obras y Servicios Públicos 

ledonia «no contribuye al diá
logo».

FRANCIA: La crisis bursátil va 
a favorecer el «trueque financie
ro», en opinión del empresa
rio italiano Cario de Benedetti, 
patrón de la multinacional Oli
vetti y con intereses en varios 
países, entre ellos España.
SUIZA: El total de casos de 
SIDA en el mundo se elevó a 
66.06 6 hasta el pasado 18 de 
noviembre, 51.368 de ellos en 
América (frente a 14 en 1979), 
7.514 en Europa (0), 6-298 en 
Africa (0), 678 en Oceania (0) 
y 208 en Asia (0), informó ayer 
la Organización Mundial de la 
Salud (OMS).
ESTADOS UNIDOS: Estados 
Unidos y Cuba lograron esta se
mana un acuerdo por el que se 
permitirá la entrada anual a este 
país de 27.000 cubanos, informó 
ayer el Departamento de Esta
do.

Sanguinetti lo hará con «las co
misiones de reconciliación, par
lamentarios y representantes de 
la oposición», declaró a «Efe» el 
ministro uruguayo de Relacio
nes Exteriores, Enrique Igle
sias.

«Tendrá así (el presidente) un 
aspecto general de todo lo que 
estará ocurriendo y llevará una 
despectiva fresca a Acapulco, 
donde Centroamérica va a ser 
un tema central», añadió Igle
sias.

Uruguay forma junto con Ar
gentina, Brasil y Perú el Grupo

(MOSP), Rodolfo Terragno, 
anunció los alcances del decre
to que elimina el carácter de 
prestador único del Estado y 
abre el área de los servicios 
públicos a la participación de 
capitales privados, con excep
ción de la explotación, industria
lización y comercialización de 
hidrocarburos.

Terragno señaló en rueda de 
prensa que «a partir de ahora, 
prestar servicios públicos en la 
Argentina es como tener un co
mercio».

El titular del MOSP señaló 
que, desde el punto de vista em
presarial, los sectores que con
centrarán mayor interés por par
te de los particulares serán los 
de comunicaciones, energía y 
transporte, a la vez que ferroca- 
rrilles será el área menos reque
rida.

La norma prohíbe a los parti
culares que produzcan y pro
vean bienes o servicios en áreas 
de competencia -del MOSP (la 
mayor parte de los servicios pú
blicos), pedir subvenciones o 
subsidios al Estado.

A cambio de ello, tendrán li
bertad para fijar sus precios y 
tarifas, las que serán considera
das «como cualquier otro precio 
de la economía», afirmó el mi
nistro.

Según el decreto, que lleva la 
firma del presidente Raúl Al- 
fonsin, si en el término de 30 
días el MOSP no opusiera repa
ros, los particulares que quie
ran producir bienes o prestar 
servicios quedarán autorizados 
«de pleno derecho».

de Apoyo a Contadora (Méji
co, Colombia, Venezuela y Pa
namá), cuyos presidentes asis
tirán a la «cumbre» de Acapul
co.

La visita de Sanguinetti a 
Centroamérica «es ante todo un 
acto de fe y apoyo político al pro
ceso de paz en la región, no hay 
en esta misión ningún tipo de 
iniciativa que no esté encima de 
la mesa», dijo Iglesias a «Efe».

Según el canciller, «en los 
acuerdos de Esquipulas II se 
ha avanzado mucho, en térmi
nos generales yo diría que están 
dadas las condiciones para un 
avance significativo en materia 
de paz, pero en este momento lo 
importante es que se alienten 
esas iniciativas».

El canciller uruguayo asistió 
recientemente en Washington a 
las deliberaciones del comité de 
verificación y seguimiento de los 
acuerdos.

«En todos los países se ha ini
ciado el proceso de la amnistía, 
las comisiones de reconciliación 
están trabajando, ha habido diá
logo entre las partes y el hecho 
más importante, la iniciación del 
diálogo indirecto de los sandi- 
nistas que los “contras" para 
un alto el fuego», agregó.

Expertos del «London Transport» 
inician su propia investigación 

sobre el incendio de la estación 
de King's Cross

Londres.— Expertos de la 
empresa propietaria del metro 
londinense, London Transport, 
iniciaron ayer su propia investi
gación para determinar las cau
sas que motivaron el incendio de 
la estación de King's Cross, 
donde el pasado .miércoles 30 
personas perdieron la vida y 
otras 21 resultaron heridas.

Se espera que la investiga
ción dure tres dias y que se co
nozcan sus primeros resultados 
a fines de la semana próxima.

Un portavoz de la empresa se
ñaló que «existen varias teorías 
de por qué y cómo se inició el 
siniestro, pero por el momento 
no tenemos nada en concreto».

Por su parte, un equipo de la 
Policía de transporte ha entre-

EE. UU. y la URSS 
realizarán en 1988 
pruebas nucleares 
conjuntas

Washington.- Los políticos en 
Washington estarán atentos a lo 
que vaya a ocurrir el lunes en la 
Bolsa de Nueva York y en los 
mercados internacionales, como 
consecuencia de la reducción 
del déficit presupuestario decidi
da con la esperanza de recuperar 
el equilibrio económico.

El Congreso y la Administra
ción decidieron reducir en 
76.000 millones de dólares el dé
ficit fiscal en los próximos dos 
años, pero la medida fue recogi
da con escepticismo por los ana
listas bursátiles de Nueva York.

El acuerdo para la disminución 
fue adoptado un mes después 
del «martes negro» de la Bolsa de 
Nueva York, cuando el índice 
Dow Jones bajo 508 puntos en la 
peor crisis de su historia.

Mientras en los medios bursá
tiles norteamericanos existe es
cepticismo, en el Congreso tam
bién existen diferencias sobre la 
forma en que debe imponerse la 
nueva carga tributaria prevista en 
el proyecto.

La semana próxima las dos cá
maras empezarán el debate de la 
propuesta acordada por los re
presentantes del Legislativo y la 
Casa Blanca sobre el aumento 
de los impuestos en 9.000 millo
nes de dólares en la gestión 
1988, que ya empezó el 1 de oc
tubre, y los 14.000 para 1989.

vistado a todo el personal del 
metro que en el momento del si
niestro estaba trabajando en 
Kind's Cross.

Una gran cantidad de eviden
cia material ha sido recogida en 
el lugar y está siendo analizada 
por expertos del Ministerio del 
Interior y de la Policía.

Este incendio ha sido la peor 
. catástrofe en más de cien años 
de existencia del servicio ferro
viario metropolitano, y afecto 
a uno de los puntos neurálgicos 
del metro de Londres, ya Que 
esa estación es cruzada por cin 
co de las nueve lineas de la red-

Un portavoz policial informó 
que es posible que esta tarde se 
dé a conocer la identidad de 
21 de las 30 víctimas mortales.

ta Clase

Volvo 7 4 0 GL desde 3.3 2 7.660 pts. UVA y transporte incluidos)

J. HORCAJO, S. A.
Venta y Servicio: Ctra. Soria a 
Plasencia, Km. 189. Tels. 43 53 61 
43 22 61. LA LASTRILLA (SEGOVIA)

VOLVO
SEGURO A TODO RIESGO.
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bal oncest o

Jesuitinas Caja Segovia 
frente a un difícil compromiso
Las jugadoras están mentalizadas para ganar al líder

Informa: J. M.a

Mañana se juega en el Teodo- 
sio el partido más Interesante 
de los que componen la Primera 
División femenina. Puede que 
visto desde la clasificación que 
cada uno de los conjuntos —pri
mero el Tenerife, penúltimo del 
grupo JESUITINAS—, se pudie
ra establecer un marcador como 
principio, pero tras el triunfo 
conseguido el pasado domingo 
en Barcelona, el equipo sego- 
viano ha dado un importante 
paso para poder pensar que la 
situación va a cambiar.

Curiosamente la derrota que 
sufrió Natural Cu s í en su can
cha ha supuesto la dimisión de 
Su entrenadora. Algo que no 
sucede normalmente en los 
equipos femeninos. De este te- 

comenzamos a hablar con 
Félíx Gómez.

Primero ganas al equipo y 
uego se «cargan» a la entrena

dora.
—Puedo comenzar diciéndo- 

6 Que antes de jugar el encuen- 
r° hablé con un directivo del 
usi y me dijo que ese partido 

no !o esperaban perder, pese a 
que la entrenadora les habia di- 
ho que cuidado con JESUITI-

Lo que ha ocurrido des- 
u s y que ha significado la 
misión de la entrenadora, des

mi punto de vista significa 
Menosprecio hacia nuestra 

victoria que, en ningún caso, 
puede considerarse injusta ya 
que el partido siempre fue a 
nuestro favor y asi se recoge en 
el video que grabamos.

— Pero aquéllo ya pasó y aho
ra hay que mirar el futuro, y éste 
se llama Tenerife.

— Efectivamente, y ya te pue
do decir que nos llamaron eí 
miércoles para decirnos que lle
gaban a Segovia hoy sábado y 
que querían un pabellón para 
entrenar una hora. Nosotros les 
ofrecimos el del colegio, pero 

ellas dijeron que ese no les sir
ve, y como el Teodosio está 
ocupado con partidos... Claro 
que la misma situación se man
tuvo con nosotros en el despla
zamiento a las Islas.

—¿Esperanzado en cuanto al 
marcador final?

— Las chicas están muy men
talizadas y jugando con muchas 
ganas. De lo que si pueden es
tar seguros todos es que no se 
repetirá el mal partido jugado en 
Tenerife. Vamos a salir a ganar 
el partido y estoy seguro de que 
podemos hacerlo.

— ¿A qué jugadoras habrán 
de seguir más en la cancha los 
espectadores?

—Si te refieres a las tinerfe- 
ñas cabe señalar que forman un 

equipo con un cinco muy poten
te. Katy Boswell, Loly Sánchez, 
Enma del Pino, Estela Ferrer y 
la base, Carmen Izquierdo, son 
todo el conjunto. Hacen un 
buen baloncesto y sabemos que 
no están de líderes por pura ca
sualidad.

—¿Alguna preocupación en 
especial para el partido?

—Una y muy importante: que 
no se carguen de personales 
nuestras pivot. Ahí puede radi
car nuestro problema.

—¿Responde Myra como se 
esperaba?

— En el último encuentro si. 
La verdad es que jugando de 
base es todo un espectáculo. 
Ahora hay algunos problemas 
de tipo económico con ella. Pe
ro no son nuestros, ya que quien 
la ha confundido en ese campo 
es el propio intermediario que la 
trajo. Nosotros quisiéramos 
arreglarlo con él, pero no le 
vemos ni nos llama.

— Lo que significa que aún no 
teneis ni idea de una nueva ju
gadora americana para la se
gunda fase.

—Así es. Nosotros que que
remos a Tere Spalding, una ju
gadora blanca de 2,04 y que 
marca 30 puntos por pa.tido. Y 
esperamos que el intermediario 
cumpla con su compromiso. 
Myra ya sabe que en diciembre 
se va, pero también ha pedido a 
los directivos que si en la tem
porada próxima autorizan dos 
jugadoras extranjeras por equi
po que la gustaría jugar aquí. Y 
te aseguro qué con una buena 
pivot, yo la tendría en el equipo.

— Ya casi se puede «progra
mar» lo que será la segunda 
fase de la Liga.

—Con ligeras diferencias en 
ella podemos estar Tintoretto, 
Caixa, nosotros, Valvi o Cusí, 
Celta y puede que Canoe. Y 
cada partido aqui será una au
téntica final.

LOS PUNTOS

■ Al margen de nuestra conver
sación con Félix hay que co
mentar también la tabla de las 
jugadoras que más puntos con
siguen y que en sus diez prime

ros lugares, dentro de los doce 
equipo's que componen la cate
goría, está asi: .

1.a, Ford (FontVella), 213: 
media 35,5. 2.a, Boswell (Tene
rife), 170: media 28,3. 3.a, Dou- 
nen (Kerrygold), 158: media, 
26,3. 4.a Hampton (Tortosa), 
149: media, 24,8. 5.a, Trice (Cel
ta), 149: media, 24,8. 6.a, Pa
mela Gwyn (Natural Cusí), 137: 
mediéf22,8. 7.a, Rocío Jiménez 
(Tintoretto), 133: media, 22,1. 
8.a, Belén Serrano (Jesuitinas 
Caja), 132: media, 22. 9.a, Lea- 
ke (Valvi), 131: media, 21,8.

ATLETISMO

El Blume participa 
en Toledo y Benidorm

Informa: J. M.a

El Blume Caja Segovia co
mienza a cumplir con los com
promisos que su nueva dirección 
hizo cuando, hace muy poco 
tiempo, tomó la llave del relevo 
en el club de atletismo.

En este fin de semana dos se
rán las actuaciones, con despla
zamiento, que hayan de realizar.

En Toledo s t  disputa el IX 
Cross de aquella ciudad que tie
ne también carácter de homena
je postumo al atleta Rafael Car- 
mona, muerto en accidente de 
tráfico al ser atropellado por un 
vehículo cuando entrenaba. El 
desaparecido atleta habia sido el 
vencedor en 1985 del. maratón 
de Madrid.

En la prueba estarán presentes 
atletas de los clubes Club A. Se
govia, C.A. Cuellarano, Blume, y 
equipos de Soria, Toledo, Ciu
dad Real, Madrid, Cuenca y Gua- 
dalajara.

Los atletas de Segovia saldrán

10.a, Bogan (regresó a EE.UU.), 
125: media, 20,8.

El resto de las jugadoras de 
Jesuitinas ocupan los siguien
tes puestos: 40, Minan (51 pun
tos); 45, Willians (48); 50, Malú 
(43); 62, M.a Angeles (30); 66, 
María José (28); 69, Rosa (26); 
76, Raquel (20); 81, Ana (18); 
93, Anabel (12), y 99, Concha 
(10).

Hasta estos momentos han 
jugado en competición un total 
de 115 jugadoras.

(Fotos: Antonio)

de la plaza Oriental mañana do
mingo a las 7 horas.

Unos kilómetros más lejos, en 
las tierras cálidas de Alicante, se 
disputa la V marathón internacio
nal de Benidorm y estarán pre
sentes Miguel González Marinas; 
Luis Fernando Llórente Espeso, 
Alejandro Esteban Mazarías y 
Paco del Caño.

EN CANTIMPALOS

Como es habitual y llegando la 
fecha del 8 de diciembre, es ne
cesario hablar del Cross de Can- 
timpalos. Para esta edición pare
cía que las dificultades iban a im
pedir salir a la competición, pero 
parece ser que el trabajo de la 
Federación ha sido práctico y 
nos han asegurado que la prueba 
se llevará a efecto. No podía ser 
menos. Tenemos una prueba na
cional en el calendario y hay que 
seguir adelante con ella.

M.C.D. 2022
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Guía deportiva

ENCUENTROS A DISPUTAR 
POR EQUIPOS SEGOVIANOS 

EN EL FIN DE SEMANA

BALONCESTO

PRIMERA DIVISION 
FEMENINA .

Jesuitinas Caja Segovia - C. 
B. Tenerife. Cancha, Empera
dor Teodosio. Domingo, 12 ho
ras. Arbitros, Ballesteros y Re
quena.

PRIMERA
INTERAUTONOMICA

Descansa: Cantalejo Caja Se
govia.

TERCERA DIVISION

Europol CBS - Sarabris. Can
cha, Serichol. Hoy sábado, 6 
tarde.

LIGA PROVINCIAL

Sénior:

Cantimpalos - JPM. Domin
go, 12 horas.

Rincón Castellano - Canon 
CBS. Domingo, 11,30, Cuéllar.

Talleres Santiago ~Claret Hu
cha. Hoy, 6,30. Carbonero.

Enmendadores - Florida Ta
ller Imagen. Hoy, 4,30. Cantim
palos . .

Liga juvenil:

JPM - Gestetnet. Hoy, 8 tar
de. Teodosio.

Atalaya CBS - Claret. Hoy, 
4,30. La Albuera.

Enmendadores - Colegio lo- 
ne. Hoy, 12 horas. Cantimpalos.

UNED Restaurante José- 
Unami C.P. Hoy, 6,30. Teodo
sio.

FUTBOL SALA

DIVISION DE HONOR

Space Cargo - Caja Segovia. 
Domingo, 12,15. Polideportivo 
«Los Cantos». Alcorcón.

Espumas Lea - F. S. Cuéllar. 
Domingo, 12,30 horas. Santan
der.

PRIMERA DIVISION

Vetonia Ledesa - La Cojalba. 
Hoy, 8 tarde. Béjar.

LIGA PROVINCIAL

Los encuentros de esta com
petición fueron publicados en 
pasado jueves. Comenzarán a 
disputarse hoy sábado a partir 
de las cuatro de la tarde en el 
polideportivo de la Albuera.

/FUTBOL

TERCERA DIVISION

Informa: J. M.a

Diamante - Whisky DYC. Do
mingo, en Avila.

PRIMERA REGIONAL 
ORDINARIA

Bernardos - Turégano, a las 
16 horas. -

Cantimpalos - El Espinar, 16. 
G. Ayllonesa- Valsaín, 16. 
Cantalejo - Acueducto, 16. 
Carbonero - Bernuy, 16 ,30.
Coca - Veganzones, 16.
Mozoncillo - Valseca, 16.
Sp. Riazano - Sepúlveda, a las 

16 horas.

JUVENILES
Competición regional

Quintanar - R. Avila. Domin
go, 14,30 horas, Campo pistas.

C. D. Acueducto - Salmanti
no. Domingo, 4,15 tarde. Cam
po pistas.

Casa Social Católica - G. Se- 
goviana. Domingo, 12 horas, en 
Avila.

B A L O N M A N O

SEGUNDA DIVISION

Inzamac - Nava. Hoy, 6,45, 
en polideportivo «Angel Nieto». 
Zamora.

Opel Aranda - C.P. Cuéllar. 
Domingo, 12 horas.Aranda de 
Duero.

Universidad León - Caja Sego
via. Hoy, 7 tarde. León.

Los encuentros de la Liga Pro
vincial y el horario de comienzo 
de los mismos fueron publicados 
el pasado jueves.

VOLE I BOL

SEGUNDA DIVISION

Ertoil Caja Segovia - Dulciora. 
Cancha, Teodosio. Hoy, 8 tarde.

TELEGRAMAS DEPORTIVOS i
TENIS. — Navratilova, eliminada en cuartos de final del Masters. 

La búlgara Manuela Maleeva y la argentina Gabriela Sabatiní se 
clasificaron para las semifinales del Masters femenino de tenis, 
después de eliminar a las estadounidenses Pam Shriver y Martina 
Navratilova, respectivamente. Manuela Maleeva se tomó la revan
cha ante Shriver, cuarta preclasificada, que en la primera ronda 
había eliminado a su joven hermana Katerina, y la derrotó por 6-2, 
3-6 y 7-5. Pero la nota más importante de la jornada fue la- 
eliminación de Martina Navratilova, segunda cabeza de serie y gran 
favorita para disputar la final a la alemana federal Steffi Graf. La 
joven argentina Gabriela Sabatiní, sexta cabeza de serie, se encargó 
de impedir el duelo Navratilova-Graf al imponerse a la primera en 
sólo dos sets, por 6-4, 7-5. .

Aplazada 
la 15.a partida 
del Mundial 
de ajedrez

Sevilla.- Anatoli Karpov y Garrí 
Kasparov han aplazado ayer la 
decimoqüinta partida del Cam
peonato del Mundo de ajedrez 
que se disputa en Sevilla y tras 
realizar 42 jugadas la posición 
está sensiblemente igualada, por 
lo que parece probable que el 
equipo de Karpov ofrecerá tablas 
al de Kasparov.

Todos esperan, incluido el ac
tual campeón Kasparov, que mi
raba sorprendido a su rival mien
tras firmaba la planilla ofrecida 
por el juez árbitro, que el aspiran
te ofreciera tablas ante la clari
dad de la posición.

Con la ya tradicional defensa 
Grunfeld comenzó a las 16,30 en 
punto de la tarde la decimoquin
ta partida del Campeonato Mun
dial de Ajedrez, que ya se ha he
cho habitual en las partidas im
pares, que Karpov disputa con 
las piezas blancas y por lo tanto 
es el actual campeón, Garrí Kas
parov quien desarrolla ese tipo 
de defensa que hasta ahora le ha 
dado excelentes resultados.

Karpov llegó al teatro Lope de 
Vega con tres minutos.de ade
lanto, aparentemente tranquilo y 
con buen ánimo. Por su parte, 
Kasparov también llegó relajado.

Inscripciones 
para la Escuela 
Municipal de Tenis

El Patronato Deportivo Municipal 
del Ayuntamiento de Segovia, a tra
vés de un convenio con la Delega
ción Provincial de Tenis, va a poner 
en funcionamiento la Escuela Muni
cipal de Tenis para el curso escolar 
1987/88, en la que podrán matri
cularse niños/as desde los ocho 
años y también adultos.

Las hojas de inscripción, junto a 
las normas de funcionamiento, se 
podrán retirar en las oficinas del 
Patronato (Plaza Mayor, 1), en la 
Ciudad Deportiva «La Albuera» y 
en aquellos colegios donde trabajen 
los monitores polideportivos y espe
cíficos contratados por el propio 
Patronato como apoyo al desarro
llo del Deporte en Edad Escolar.

FUTBOL

HUGO SANCHEZ: «Pido perdón por 
haberme puesto debajo de la botella»

Madrid.— Profunda indigna
ción ha causado en el Real Ma
drid la puesta en libertad del 
autor del botellazo que recibió 
Hugo Sánchez en el estadio las 
Llanas de Sestao.

La decisión del Juzgado de 
Instrucción número 2 de Bara- 
caldo declarando la acción como 
«un hecho no constitutivo de de
lito, sino de falta», poco menos 
que ha asombrado a los jugado
res y directiva del club «meren
gue», que en voz baja y sin que
rer poner en entredicho al sis
tema judicial considera «peli
grosa» la sentencia.

El autor del lanzamiento de 
la botella de cava, José Andrés 
Chico, de veintidós años y resi
dente en Portugalete, confesó 
haber lanzado una botella, 
«aunque no sé si fue la que al
canzó a Hugo, porque me en
contraba ebrio».

A pesar de esta confesión, 
fuentes judiciales consideraron

Retienen a Quiñi la recaudación 
de su partido - homenaje 

por sus deudas a Hacienda
Gijón.— El recaudador dé tri

butos del Estado en Gijón orde
nó ayer el embargo de los ocho 
millones que se obtuvieron en el 
partido homenaje a Enrique 
Castro «Quiñi» por las deudas 
del exjugador con Hacienda, 
que se remontan a las declara
ciones del impuesto sobre la 
renta de los años 1980 y 1981.

Medios próximos a Enrique 
Castro aseguraron que la deuda 
está siendo negociada para lle
gar a un acuerdo. Según las 
actas levantadas por la Delega
ción de Hacienda de Barcelona, 
el exjugador tenía una deuda 
con el fisco que ascendía a 12 
millones de pesetas. Posterior

GORDILLO: «Si echan a Miguel Muñoz, 
él se lo ha buscado»

Madrid.— Rafael Gordillo, 
protagonista en las vísperas del 
partido internacional frente a 
Albania por sus viajes de ida y 
vuelta a Sevilla, aseguró ayer 
que «si echan a Miguel Muñoz, 
él se lo habrá buscado».

Gordillo, aún herido por su 
inútil vaivén hasta la capital an
daluza, declaró que «el proble
ma es que Muñoz no ha dicho la 
verdad. No entiendo por qué ha 
mentido», y prosiguió: «Si lo 
han presionado, que lo diga. Si 
fue. como alguien dice, presio
nado por Agustín Domínguez, 
que echen a Domínguez».

que «se trata de una falta, y no 
está prevista pena de prisión, 
sino multas y arrestos domici
liarios». Lo cierto es que el agre
sor se encuentra en plena liber
tad, lo que para los más repre
sentativos jugadores del Real 
Madrid es «un precedente que 
nos asusta. Somos blanco de las 
¡ras de cualquier bebido, y no 
hay castigo previsto».

Mientras que los servicios ju
rídicos del Real Madrid y direc
tiva, encabezada por Ramón 
Mendoza, preferían guardar un 
discreto silencio, el propio per
judicado, Hugo Sánchez, no 
pudo reprimir ayer su contrarie
dad por el decreto del Juzgado 
de Instrucción.

«Qué quiere que diga. Ha 
sido inesperado. Tan sólo me 
queda decir que pido perdón 
por haberme puesto debajo de la 
botella». La ironía del delan
tero mejicano no era más que la 
expresión de la amargura que 
llevaba dentro. 

mente, y tras un recurso plan
teado por Quiñi, se produjo una 
reducción de cuatro millones, 
pues esta cantidad ya la había 
pagado.

Hacienda reclama la misma 
cantidad, ocho millones, al en
trenador del Atlético de Madrid, 
Luis César Menotti, de la época 
en que entrañaba al Barcelona.

También Jesús Aranguren, 
entrenador del Logroñés, y siete 
jugadores, Pérez, Purroy, Raúl, 
Martín, Adolfo, Nadal y Abadía, 
han sido requeridos por Hacien
da para la comprobación de su 
situación tributaria y posible 
inspección.

LUIS SUAREZ LE SUSTITUIRA

Como ya informamos ayer, en 
una reunión de la F.E.F. cele
brada el jueves, todos los miem
bros de la misma, a excepción 
del presidente. José Luis Roca, 
p¡dieron_el cese de Muñoz.

Sólo José Luis Roca salió en 
defensa del técnico, aunque pre
sionado por los miembros de su 
junta tuvo que poner una fecha 
para tomar una decisión defi
nitiva. Será en una junta que se 
celebrará el próximo día 22 de 
diciembre. El relevo está Pre' 
parado. Se trata del técnico de la 
selección sub-21, Luis Suárez

Arévalo e Hijos - Cultural de 
León. Campo, La Albuera. 
Hora, 4 tarde, domingo. Arbi
tro, Sánchez Marcos (Salaman
ca).

Falencia C.O. - G. Segoviana. 
Campo, La Balastera. Hora, 4 
tarde, domingo. Arbitro, Pablos 
Gutiérrez.

GOLF.—Copa Mundo: España, decimoquinta a 22 golpes de 
Escocia. El equipo de Escocia, formado por Sandy Lyle y Sam To- 
rrance, mantiene un golpe de ventaja sobre el de Gales (Woosnam- 
Lewellyn), al finalizar la tercera jornada de la Copa del Mundo de 
golf, en la que España (R¡vero-Cañizares) es decimoquinta, a 22 
golpes del lider. El líder claro de la clasificación individual es el 
galés lan Woosnam, autor de un magistral 65 en esta tercera jorna
da, para un total de 202 golpes.

PRIMERA PREFERENTE

La Granja - Barrio San José. 
Domingo. 3,45. San Ildefonso.

ATLETISMO.—La quinta edición del «Maratón y medio Maratón 
de Benidorm», que se celebrará el próximo domingo, contará con la 
participación de alrededor de 1.800 atletas de distintos lugares del 
mundo.

VISITAS COLECTIVAS
A «EL ADELANTADO»

Ante la frecuencia con que se solicitan visitas colectivas a núes 
tras instalaciones, para conocer el funcionamiento del periódico^, 
tenemos que advertir a los posibles interesados sobre los siguiente- 
extremos:

• Las visitas sólo podrán hacerse en las mañanas de los mar 
tes, miércoles y jueves. .

• Cada día no será posible admitir más de un grupo de 
personas. • .

• Previamente habrá que solicitar día para efectuar la v is i •
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES
SE ALQUILA Mesón Eresma. 
Teléfono 436003 (preguntar por 
Camilo).

ARRIENDO naves Ctra. Granja. 
Finca San Antonio. Teléfono 
(91) 2696924.

ENSEÑANZA
HAGA los deberes con nosotros: 
Especial E.G.B. La mejor prepa
ración para todas las asignatu
ras. Academia Cervantes. San 
Francisco, 19. Teléfono 431588.

LENGUA, literatura, sintaxis, 
comentario. B.U.P., selectividad, 
oposiciones Magisterio. Teléfo
no 421866 (noche).

PROFESORA titulada da clases 
de EGB. Teléfono 428475.

GANADOS
VENDEMOS cerdos reproductores, 
machos, hembras, Landrace-Ho- 
landés. Blanco belga, 20 kilos en 
adelante. Granja diplomada. Vis- 
tahermosa, Montserrat, SAL. Espe- 
rabé, 10 Salamanca. Telf.: 214006.

VENDO 300 ovejas, 100 paridas. 
Teléfono 350069, Peñalba de 
San Esteban (Soria). Para verlas 
desde las 5 tarde.

SE VENDEN dos yeguas preña
das y caballo entero. Juanita 
Estebaranz. Sebúlcor.

VENDO terneros pardos, charo- 
leses y pintos en cantidad. 983 
298171.

TRABAJO
NECESITO empleada de hogar 
interna, sabiendo cocina, cuidar 
niños; día y medio libre. Telé
fono 470014.

PARTICULAR necesita interna ______________________
en Madrid. Fin semana libre. 
91/7422668.

SE NECESITA obrero para fin
ca ganadera en Segovia. Se fa-

TOVAR 1
■HÍS: 30 años de prestigio 1 grif y seriedad |

cilita casa. Teléfono 431800 
(horas oficina).

NECESITO empleada de hogar 
interna o externa. Teléfono 
433226.

NECESITO obrero para carnice-

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. Si quiere vender, si 
quiere comprar, siga los nue
vos sistemas en gestión inmo
biliaria.

ría o casquería con conocimien
to del oficio. Teléfono 188013, 
Estación El Espinar. -

NECESITO señorita cuidar bebé 
y atender casa. Llamar 433311 
(mañanas). 436612 - 480106 (tar
des).
NECESITO asistenta de 9 a 12. 
Teléfono 426745.

HABITAT

VENDE
...Y CONVENCE

ALQUILA
CON... GARANTIA

TRASPASA
■ CON... EFICACIA

Dr. Gástelo, 2 - Tel. 43 30 10

TRASPASOS
TIENDA de antigüedades San 
Juan, 6. Razón en la misma.

ELF1SA
ELEMENTOS DE FIJACION, S.A.

GALVANIZADO EN CALIENTE, EN HORNO 
VITROCERAMICO, CON CENTRIFUGADO, 
PARA TODO TIPO DE PIECERIO (PIEZAS 
MAXIMAS DE 3 X 1 X 1 METROS)
POLIGONO INDUSTRIAL DE VILLALONQUEJAR TELEFS.: (947)- 20 83 47 .
0/ VALLE DE MENA - APARTADO 483 20 23 40

09080 - BURGOS

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA LLANCASA

LLANCASA, pisos, locales, so
lares, naves, casas viejas, etc. 
Si desea vender: pago al conta
do. Si desea comprar: facilida
des hasta 20 años. No compre 
ni venda piso o casa, sin con
sultar con LLANCASA. Ladre- 
da, 25, 1.° A. Teléfonos 425358
435962.

MIGUEL TOVAR
AGENCIA INMOBILIARIA 
CON NOMBRE PROPIO

PRESTIGIO, EFICACIA
■1» * VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6 
TELEFONO 43 54 61

Si usted quiere vender 
su vivienda o local 

ACIERTE DE PLENO 
acuda a

b MIGUEL 
TOVAR

Ezequiel González, 6 
Teléfonos 43 54 61 y 43 49 50

GESTIONE la venta de su piso 
o local por encamino más cor
to, visítenos.

VENDO-ALQUILO local comer 
cial para cualquier tipo negocio. 
Tnléfono 420246

HABITAT: Su agencia. Locales,' 
pisos, chalet solares, alquileres. 
Dr. Gástelo, 2 (frente enlosado 
catedral). Teléfono 433010.

INMOBITEC
Técnicos Inmobiliarios 

a su servicio

PISOS, locales, traspasos, fincas, 
alquileres. Fdez. Ladreda, 25,2.° D. 
Telf.: 430661

VARIOS EMPRESAS
AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. 
Sierramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

¡¡¡POR SOLO 5.000 pesetas al 
mes amueblamos toda su ca
sa!!! Muebles Lázaro. San Fran
cisco, 34.

IMPAGADOS. Gestionamos su 
recuperación extrajudicialmente. 
Nivel Nacional. 94/4421377- 
4420181.

ELECTRICIDAD Ruíz. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

IMPAGADOS. Gestionamos su 
recuperación extrajudicialmente. 
Nivel nacional. (94) 4421377 
4420181.

VEHICULOS
AUTOHOF, SA Automóviles de im
portación. Telfs.: 433267-425162

OCASION: Tractoras MAN, Re 
nault, Dodge, Pegaso (con tar 
jetas). Dodge 3 ejes (con tarjeta 
comarcal). Concesionario MAN, 
Polígono Industrial «El Cerro». 
Teléfono 421010. Segovia.

PARTICULAR: Alfa Romeo Es 
print Veloce, M-EK. Impecable, 
extras. Verlo en Garaje San Mi
llón. Teléfono 424184.

SE COMPRA Nissan Patrol de 
particular a particular, no más 
de cuatro años. Teléf. 140016, 
mañanas de 10 a 11,30, noches 
de 8 a 12.

VENTAS
¡¡¡LA CASA de las lámparas, 
enorme surtido!!! Muebles Lá
zaro. San Francisco, 34.

ATENCION: Nuevo en Vestira- 
ma, además de nuestro gran 
surtido en caballero, les anun
ciamos la venta de prendas de 
señora de gran calidad. Abrigos 
y chaquetones en Alpaca, Lla
ma, Camel, puras lanas y siem
pre prendas de fábrica. En De
pósitos, 18, detrás de los depó
sitos del agua, Segovia.

SE VENDEN estanterías, 2 mos
tradores, un cierre de 8 r.i2. 
Teléfono 420733.

¡¡¡COLCHONES!!!, sensacional 
surtido de colchones con las 
mejores marcas del mundo: 
«Flex, Picolín, Dormilón». Fabu
losas facilidades de pago. «Lá
zaro Decoración», San Francis
co, 34-36.

OPORTUNIDAD: Chopera, tres 
años. 6 hectáreas. Regadío, con 
instalación Y tractor. En Sego
via. 6.000.0)0. Llamar partir 6 
tarde: 91/2323746.

VENDO tres camiones de basu
ra. Juanita Estebaranz. Sebúl
cor. -

CIRSA INVERTIRA
UNOS 5.000 MILLONES 

EN LA CREACION
DE UNA NUEVA FACTORIA
Barcelona - El grupo Compa

ñía de Inversiones S.A. (CIRSA) 
invertirá en los próximos meses 
unos 5.000 millones de pesetas 
en la construcción de equipa
miento de una nueva factoría de 
productos electrónicos, que se 
ubicará entre las localidades bar
celonesas de Sabadell y Tarrasa, 
junto al Parque Tecnológico del 
Vallés.

La nueva empresa, que ocu
pará una extensión de 30.000 
metros cuadrados, se dedicará 
mayoritariamente a la produc
ción de componentes electróni
cos de diferente tipo, según ex
plicó a Efe el presidente de Cirsa, 
Manuel Lao.

Lao señaló que su empresa 
mantiene contactos en busca de 
un socio tecnológico, «probable
mente extranjero», para crear 
una «joint-venture» (sociedad a 
nesgo compartido).

«No queremos inventar nada 
nuevo en electrónica, y si quisié
ramos hacerlo, no lo diríamos»,

NOTAS DE ECONOMIA
LOS RESULTADOS DE 
PAPELERA NAVARRA
DEL AÑO 87, SUPERAN

EN MAS DEL 50%
A LOS DEL 86

Pamplona.— La primera fase 
del plan de reestructuración y 
modernización dé Papelera Na
varra, que ahora concluye, ha 
producido unos resultados de 
explotación tales, que permiten 
anticipar un excelente balance 
para el presente ejercicio, con 
fuertes incrementos en todos los 
renglones. El aumento de la 
producción, la expansión de 
las ventas y el crecimiento de las 
exportaciones se traducen en un 
incremento de más del 50 por 
ciento sobre el ejercicio ante
rior, lo cual avala el desarrollo 
positivo de las cotizaciones al
canzadas por sus acciones, tras 
la decisión de la junta general 
de retornar a la Bolsa, asi como 
la buena acogida que está te
niendo la emisión de sus obli
gaciones convertibles.

Merced a la avanzada .tecno
logía incorporada por el plan 
de reestructuración y moderni
zación. Papelera Navarra ha

Jesús del Ser y Cía, S. A.

MADERAS PARA
CARPINTERIA Y 

¡ EBANISTERIA
Tarimas - Rodapiés - Frisos

Polígono Industrial
I Calle Guadarrama, 120 
Teléf. 42 90 40 (Segovia) 

t Madrid. Teléf. 253 77 52

CERCADOS Reques, cercado 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

EXQUISITAS setas. ¡Cultívelas! 
Facilitamos la semilla. Agr- rtiz. 
Aranda Teléfonos (947) 50''60- 
500122.

• ¡¡¡TRESILLOS, muchos tresillos 
y muebles convertibles!!! —los 
hacemos a medida— con per
fecto diseño (facilidades de 
pago). «Lázaro Decoración». 
San Francisco, 34-36 (aparca
miento a 50 metros).

afirmó, refiriéndose a la necesi
dad de asociarse con una em
presa extranjera para las nuevas 
instalaciones.

Cirsa ya ha adquirido los terre
nos para la ubicación de la nueva 
factoría y no descarta que una de 
sus lineas de producción se de
dique a la fabricación de máqui
nas recreativas, principal activi
dad del grupo hasta ahora, ya 
que copa el 48 por ciento de su 
facturación. .

Manuel Lao considera, sin em
bargo, que la actual empresa de 
Cirsa en Tarrasa es lo suficiente
mente moderna y cuenta con una 
tecnología adecuada para la pro
ducción de las máquinas traga
perras, por lo que «en la nueva 
fábrica nos dedicaremos prefe
rentemente a otros productos 
electrónicos». ■

Lao explicó a Efe que el grupo 
Cirsa prevé realizar unas ventas 
para el ejercicio de 1987 de unos 
60.000 millones de pesetas, lo 
que supone un crecimiento del 
33 por ciento respecto a los 
45.000 millones de facturación 
de 1986. 

conseguido óptimos maíces de 
productividad y unas calidades 
fuertemente competitivas. Co
mo ejemplo de la fuerte reduc
ción de costos productivos que 
se han alcanzado puede aducir
se el ahorro del consumo ener
gético en un 80 por ciento, con
seguido con la nueva caldera.

Innovaciones de parecida ín
dole han permitido aumentar la 
producción de cartón hasta 65 
millones de metros cuadrados, 
que equivalen al 4 por ciento 
del mercado nacional. Y en 
cuanto a las ventas en el extran
jero la cifra del 40 por ciento de 
la producción exportada, ratifi
ca la capacidad competitiva de 
Papelera Navarra en los merca
dos internacionales.

HORARIO 
DE AUTOBUSES

SEGOVIA-VALLADOLID 
SEGOVIA

Servicios de la empresa Galo 
Alvarez entre Segovia-Cuéllar- 
Valladolid en ambas direcciones:

Salidas de Valladolid a Cuéllar

SALIDAS DE 
SEGOVIA

LLEGADA A 
VALLADOLID

8,00 9,45
11,00 12 45
13,30 15 15
18,30 20.15

SALIDAS DE LLEGADA A
VALLADOLID SEGOVIA

8,00 9,45
11,00 12,45
13,30 15,15
18,30 20,15

8,00 11,00 13.30 18,30 19,30

Salidas de Segovia a Cuéllar 
8,00 11,00 13,30 18.30 19,30
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
EE. UU. reducirá el déficit 

fiscal en dos años
El «recorte» es de 75.000 millones 

de dólares

Estudiante muerto en un incendio 
en el hotel «Rex» de Madrid

El fuego comenzó en la habitación que ocupaba 
presumiblemente causado por un cigarrillo

Madrid.- Pascual Robles Gar
cía, de 20 años, murió esta ma-. 
drugada a consecuencia de un 
incendio, presumiblemente cau
sado por un cigarrillo, en la habi
tación que ocupaba en el hotel 
«Rex» de Madrid, en el que se 
alojaban 249 huéspedes de los 
que sólo dos han sufrido lesiones 
leves por inhalación de humos.

El sistema de alarmas del ho
tel. ubicado en el número 43 de la 
Gran Vía madrileña, detectó alre
dedor de las cuatro de la madru
gada el fuego, que quedó extin
guido por los bomberos hora y 
media después y causó la des
trucción de la habitación 414 en 
la cuarta planta y otros daños en 
el mismo piso, sin que desde la 
calle se observasen señales del 
siniestro.

DOS INTOXICADOS

Una mujer de edad madura fue 
ingresada en el Hotel Clínico 
aquejada de una ligera intoxica
ción por inhalación de gases y 
será dada de alta, probablemen
te, hoy mismo; y un ¡oven que 
ocupaba la habitación contigua a 
la 414 sufrió también una ligera 
intoxicación para la que no nece
sitó atención médica.

Pascual Robles, que cumplía 
21 años el próximo martes, for
maba parte de un grupo de estu
diantes de Informática de Elche 
que llegaron ayer a Madrid para 
visitar la Feria Internacional del 
Equipo de Oficina y de la Infor
mática (SIMO).

El incendio comenzó en la ha
bitación donde dormía Pascual 
Robles -la número 414, situada 
en la cuarta planta- hacia las 
cuatro de la madrugada, hora en 
que sonó la alarma del hotel.

Según el director del hotel, al 
sonar la alarma y comprobar que 
se trataba de un incendio se dio 
la orden de desalojo y se avisó a 
los bomberos, «que acudieron 
inmediatamente’

SE DESCONOCEN 
LAS CAUSAS

Por el momento se descono
cen las causas que originaron el 
incendio, aunque el personal del 
hotel y miembros de la Policía 
apuntaron la hipótesis de que el

Atraco a mano armada en una 
sucursal bancária de Erandio
Bilbao.- Un hombre joven, ar-. 

mado con una pistola, atracó hoy 
la sucursal del Banco Español 
de Crédito de Erandio (Vizcaya), 
del que se llevó una cantidad no 
determinada de dinero pero cer
cana a las 200.000 pesetas, se
gún informó a Efe al director de la 
entidad.

Sobre las 9,40 horas de la ma
ñana de hoy un hombre joven, de 
unos 28 años, armado con una 
pistola automática, entró en la 
sucursal que el Banco Español 
de Crédito tiene en la plaza 

joven pudiera haberse dormido 
con un cigarrillo encendido, «de
bido a que el colchón y la ropa de 
cama estaban' completamente 
quemados, asi como parte del 
teléfono situado en la mesilla de 
noche», precisaron.

Pascual Robles fue trasladado 
al Centro de Quemados de la 
Cruz Roja, donde ingresó cadá
ver a las 04,40 horas, según 
fuentes de dicho centro, en el 
que permanecía a las nueve a la 
espera de que el juez de guardia 
autorizada el levantamiento del 
cadáver.

Las fuentes de Cruz Roja pre
cisaron que el fallecido presenta
ba quemaduras que afectaban a

EN TELEGRAMA

ESP AÑA

UNAS DOS MIL PERSONAS se 
manifestaron pacíficamente 
anoche en Madrid para con
memorar el aniversario de la 
muerte de Francisco Franco 
y José Antonio Primo de Ri
vera. La manifestación, que 
estaba organizada por el Mo
vimiento Católico Español.

LA FALTA DE ACUERDO entre 
los grupos políticos represen
tados en el Consejo de Ad
ministración de RTV Madrid 
(PSOE, AP, CDS e IU) está 
retrasando el relevo del nuevo 
director general del organis
mo público. Jorge Martínez 
Reverte, director en funcio
nes de RTV Madrid desde 
julio, informó ayer que su pre
supuesto para el próximo año 
rondará los 4.000 millones 
de pesetas.

EXTRANJERO

EL EJERCITO INDIO decretó 
ayer un alto el fuego unilate
ral de 48 horas en Sri Lanka 
para dar a los rebeldes tami
les la oportunidad de entregar 
sus armas. La decisión de 
Nueva Delhi fue tomada poco 
después de que fueran libe
rados 18 soldados indios por 
la guerrilla tamil, que horas 
más tarde iniciaba una serie 
de ofensivas en el norte y 
el este de esa isla.

Brouard de Erandio, y amenazó a ■ 
los tres empleados, les conminó 
para que le entregaran el dinero 
de la caja.

El atracador, que vestía cha
marra de cuero negro con cre
mallera, portaba un paraguas y 
es bizco del ojo derecho, según 

Xpudo comprobar el director de la 
sucursal, introdujo el dinero en el 
bolsillo interior de la cazadora y 
se dio a la fuga.

En el momento del atraco no 
habT^ningún cliente en la sucur
sal bancaria, solamente los tres 
empleados.- Efe.

una gran parte de su cuerpo y 
que tenía «síntomas evidentes 
de inhalación de humo».

Añadieron que la muerte 
«pudo sobrevenirle por inhala
ción de humo» o por «shock», 
consecuencia de las quemadu
ras.

En el momento del incendio, 
en el hotel se encontraban aloja
das 249 personas, treinta de las 
cuales residían en la cuarta plan
ta, que regresaron al estableci
miento después de extinguido el 
fuego en su mayor parte mien
tras otros huéspedes fueron 
trasladados a otros hoteles.

Ciclismo

Stephen Roche, 
operado de una 
rodilla

París-.- El irlandés Stephen 
Roche, que ha dominado el 
panorama ciclista mundial 
durante esta temporada (vic
torias en el Giro de Italia, Tour 
de Francia y Campeonato del 
Mundo), fue sometido ayer a 
una ligera intervención quirúr
gica en la rodilla izquierda en 
una clínica parisina.

Las mismas fuentes infor
mantes indicaron que Roche 
sufría una fibrosidad del ten
dón de la rodilla izquierda 
desde hace varios meses, in
cluida la disputa del Tour de 
Francia.

El campeón del mundo de
berá estar totalmente inmovi
lizado durante unos quince 
días antes de iniciar una ligera 
recuperación, aunque no rei
niciará los entrenamientos 
hasta enero.- Efe.

Con la agujas del reloj apun
tándoles como pistolas, la Casa 
Blanca y los líderes del Congreso 
han llegado a un acuerdo de prin
cipio para recortar el déficit pre
supuestario norteamericano de 
75.000 millones de dólares en 
dos años. Lo que no impedirá 
que el recorte automático entre 
en vigor, aunque puede ser re
vertido.

Subrayamos lo de «acuerdo 
de principio», pues todavía hay 
que pulir los últimos detalles, y lo 
que es más difícil, «vender» ese 
acuerdo al Pleno de las Cáma-

27.000 cubanos y sus familiares 
podrán emigrar cada año 

a EE. UU.
Washington.- La emigración 

de cubanos a Estados Unidos se 
reanudará próximamente, aun
que continúa pendiente la polé
mica entre Washington y La Ha
bana por las transmisiones de 
«Radio Martí», según funciona
rios de ambos gobiernos.

A pesar del acuerdo migratorio 
logrado esta semana en Méjico, 
ambos gobiernos siguen aferra
dos a sus posturas sobre las acti
vidades de la emisora anticas- 
trista, financiada por la Adminis
tración norteamericana, y seña
lan que ese será el asunto a dis-__ des mentales que llegaron aquí- 
cutir en el futuro._________________ en 1980 en la llamada «flotilla de

Charles Redman, portavoz del Mariel».

Barreiro quiere la secretaría 
general de Coalición Galega

Santiago de Compostela.—En el Congreso de Coalición Galega, 
que hoy se inicia en Santiago y que finalizará mañana domingo con 
la votación para los cargos directivos, José Luis Barreiro presentará 
su candidatura a la Secretaría General del partido.

Según fuentes de los actuales rectores de CG, la candidatura de 
Barreiro será aceptada, lo mismo que la del- diputado en Madrid, 
Senen Bernárdez, actual presidente en funciones tras la dimisión de 
Fernando García Agudín, y que se presenta para ocupar este cargo 
en propiedad. "

ras, donde hay muchos a los que 
no les gusta nada. Es por lo que, 
independientemente de ello, el 
presidente Reagan ha ordenado 
iniciar el «secuestro» de fondos 
que dispone la enmienda 
Gramm-Rudman-Hollings: 10 
por 100 de todas las partidas del 
presupuesto 1988, excepto las 
destinadas a pensiones para al
canzar los 23.000 millones de 
dólares marcados. Si resulta que 
el ahorro sobrepasa esa canti
dad, se renunciará a este forza
do. Si resulta, que tal acuerdo era 
un «bluff», se tienen ya los 23.000 
millones.

Departamento de Estado nortea
mericano, dijo el viernes que el 
compromiso de la capital mejica
na «no cambia» nada con la emi
sora.

El acuerdo logrado ahora per
mitirá la entrada anual en Esta
dos Unidos de unos 27.000 cu
banos con familiares de este país 
y ex-presos políticos.

A cambio, Cuba aceptará la 
deportación de 2.746 «marielitos 
indeseables», como se conocen 
al grupo de isleños con antece
dentes criminales o enfermeda-
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